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Rodrigo Cadeirante critica silêncio em torno 
de novo aumento do pedágio na BR-135

Norte de Minas terá 13 
hospitais para atender 
casos de violência sexual
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O prefeito Humberto Souto liberou o 
uso de máscaras de forma geral, em Montes 
Claros, contrariando até mesmo os critérios 
que tinha fixado anteriormente. Com o novo 
decreto do município, as máscaras agora são 
exigidas apenas no uso do transporte coleti-
vo; na prestação dos serviços de saúde, bem 
como nos estabelecimentos de saúde; nos 
estabelecimentos de teleatendimento por 
centrais de atendimento telefônico ou simi-
lares; nos cinemas e teatros e para as pesso-
as que estiverem trabalhando com preparo e 
distribuição de alimentos. 

A Prefeitura de Pirapora, através da Supe-
rintendência Municipal de Trânsito (Sumu-
tran) realizou, na quinta-feira (7), a instalação 
de placas de sinalização vertical em frente ao 
Pronto Socorro da Fundação Hospitalar Dr. 
Moisés Magalhães Freire (FHMMF). O esta-
cionamento do Pronto Socorro da institui-
ção está sempre lotado causando transtorno 
e atrapalhando principalmente o serviço de 
urgência e emergência prestado pelo SAMU, 
Corpo de Bombeiros, pelo próprio hospital e 
por terceiros.

O Corpo de Bombeiros e a Prefeitura de Montes Claros estão se preparando para realizar ações de prevenção e combate 
a queimadas urbanas e incêndios florestais no município. Integrantes da Prefeitura participaram, nesta semana, de uma 
reunião na 11ª RISP, quando as estratégias foram definidas. Também foi elaborado um plano de ações a ser executado neste 
período. 

Presidente da Ammesf 
vai compor a nova 
diretoria da AMM
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Município surpreende e 
libera o uso de máscaras 
de forma geral

Corpo de Bombeiros está preocupado 
com incêndios em Montes Claros

DIVULGAÇÃO 

Pirapora instala 
sinalização vertical na 
área hospitalar

SAÚDE 7

As tarifas do pedágio da concessionária que ad-
ministra a BR-135 foram novamente reajustadas em 
1º de abril, sem que nenhuma representação polí-
tica no âmbito estadual questionasse os critérios da 
elevação nos valores.

DIVULGAÇÃO

O município de Montes Claros assinou contratos 
que totalizam R$ 23.792.374,95 com duas empresas 
dentro do Programa Municipal de Mobilidade Rural 
para o asfaltamento de estradas rurais. 

Montes Claros contrata 
R$ 23,79 milhões em 
asfalto de estradas rurais

REGIONAL 5

REGIONAL 5

DIVULGAÇÃO

Será realizado hoje (11), a partir das 9 ho-
ras, no Parque João Alencar Athayde, a apresen-
tação do projeto de melhoramento genético 
do mel, em tecnologia aplicada ao agroapi-
cultores que receberão, gratuitamente, cinco 
mil abelhas-rainha com genética superior para 
aprimorar a produção de mel e derivados. 

Montes Claros conhece hoje melhoramento 
genético do mel

AGRONEGÓCIO 9

POLÍTICA 4
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É importante um novo formato 
de orçamento, que traga as priori-
dades da vida em primeiro lugar, ou 
seja, antes dos gastos, tendo assim 
os propósitos protegidos antes. Para 
isso se deve definir em reunião fami-
liar sonhos coletivos e sonhos indi-
viduais divididos da seguinte forma: 
curto prazo (até um ano), médio 
prazo (de um a dez) e longo prazo 
(acima de dez anos)

E mais todos os sonhos devem 
estarem acompanhados de informa-
ções fundamentais como: Qual o so-
nho? Quanto custa? Quanto tempo 
quer realizá-lo? Quanto vai poupar? 
E, caso não tenha esse recurso, de 
onde vai tirar ou ganhar esse dinhei-
ro?

Se não responder essas per-
guntas os sonhos podem virar um 
grande pesadelo. Da reunião sobre 
o tema, tem que participar os filhos, 
caso tenha, procurem inseri-los, eles 
possuem sonhos e poderão contri-

buir com a construção de uma vida 
financeira sustentável.

Uma atenção especial para os 
casais onde um ganha mais que o 
outro, é preciso respeitar e enten-
der essa diferença. Na educação fi-
nanceira não importa quanto cada 
pessoa ganha e sim como se gasta e 
emprega o dinheiro no decorrer da 
vida.

Para contribuir ainda mais des-
crevi algumas orientações básicas 
que poderão ajudar nesse que é a 
mais importante das uniões o casa-
mento, vamos a elas:

- Faça reuniões frequentes envol-
vendo todos os membros da família, 
mesmo que não esteja havendo pro-
blemas financeiros;

- Na reunião é muito importante 
falar e definir os sonhos individuais 
e coletivos de curto, médio e longo 
prazos, além das necessidades e re-
serva financeira;

- O casal deve fazer um diagnósti-
co financeiro durante trinta dias, se 
tiver ganhos fixos, ou noventa dias, 
em caso de ganhos variáveis. As ano-
tações devem ser por tipo de gastos 
e ganhos. Isso deve ocorrer anual-
mente ou quando houver uma osci-
lação drástica nos ganhos ou gastos;

- Saiba ouvir todos os membros 
da família, acredite eles podem e de-
vem contribuir com ideias;

- Independente do parceiro tra-
balhar ou não, é imprescindível 
que ambos tenham contribuições 
para suas aposentadorias. É muito 
comum nesses casos que apenas 
quem tem o ganho faça a previdên-
cia, lembre-se ambos possuem suas 
obrigações e precisam de um futuro 
seguro;

- Caso tenha filhos, é preciso in-
clui-los na reunião e provocar neles 
o desejo de sonhar e mostrar que 
o dinheiro é um meio e não aceita 
desaforo;

- É preciso apresentar para todos 
da família que os excessos de gastos 
e desperdícios são muito altos, acre-
dite, esses podem chegar a 50% dos 
gastos;

- Para que a família fique blinda-
da é preciso construir uma reserva 
financeira, ou reserva estratégica, 
garantindo sustentabilidade mínima 
de 12 meses, e que deverá estar dis-
ponível a qualquer momento, seja 
para oportunidades ou necessida-
des;

- Ainda em caso de filhos, não 
erre atrelando o dinheiro dado para 
uma criança a uma obrigação, lem-
bre-se a criança não trabalha, não 
ganha salário;

- E, para fechar, é preciso que o 
casal sempre poupe parte do dinhei-
ro ganho, sempre carimbando o di-
nheiro guardado e aplicado, nunca 
invista sem antes decidir o objetivo. 
Dinheiro sem destino é dinheiro 
perdido.

Até 2018, a sociedade brasileira 
aplaudia a Operação Lava Jato, a maior 
investigação da história do país contra 
a corrupção. Os resultados da operação 
que desvendou um bilionário esquema 
de desvio de recursos na Petrobras, na 
Eletrobrás e outras estatais e levou à 
cadeia alguns dos maiores empresários 
brasileiros, ex-ministros, publicitários 
e até um ex-presidente da República 
eram aplaudidos por cidadãos de todas 

as camadas sociais e por grande parte 
da mídia nacional. Havia a sensação 
generalizada de que o país finalmente 
dava um passo gigantesco em direção 
da retomada da moralidade pública, 
com repercussão internacional.

Em pouquíssimo tempo, entretan-
to, a antes endeusada operação foi sen-
do demonizada. Defensores e partidá-
rios dos réus buscaram argumentos nas 
decisões do Supremo Tribunal Federal, 

a mesma corte que havia homologado 
as dezenas de delações premiadas nas 
quais foram apresentadas provas do 
gigantesco esquema de corrupção, re-
conhecendo – depois de mais de cinco 
anos – que a Vara Federal de Curitiba 
não tinha competência para atuar em 
grande parte dos casos, além de mudar 
o entendimento sobre a possibilidade 
de prisão após sentença condenatória 
em segunda instância. Decisões colegia-

das que não podem mais ser questiona-
das e precisam ser respeitadas.

Com isso, muitas sentenças foram 
anuladas e os processos voltaram à fase 
inicial. Réus foram soltos e desde então 
vigora a falsa narrativa de que todos aca-
baram inocentados quando, na verda-
de, permanecem denunciados e ainda 
respondem aos mesmos processos, po-
dendo ou não sofrer nova condenação 
mais adiante.

O presidente do MDB, Baleia Rossi não descarta a ida do pré-
-candidato do PDT à presidência, Ciro Gomes, para o centro demo-
crático com o objetivo de formar uma candidatura única. Segundo 
ele, o diálogo com o PDT é muito bom: “o PDT, do candidato Ciro 
Gomes, acredito que se houver disposição dele de sentar à mesa, 
o Lupi que é presidente do PDT, uma pessoa extremamente de-
mocrática e tem bom diálogo, nós não temos dificuldade.” MDB, 
União Brasil e PSDB planejam definir uma candidatura única para 
fazer frente a Lula e a Jair Bolsonaro até 18 de maio

FUAD NOMAN OPTOU PELO DIÁLOGO NO 
INÍCIO DA SUA ADMINISTRAÇÃO

O início da administração de Fuad Noman à frente da prefei-
tura de Belo Horizonte mostra-se bem diferente da de Alexandre 
Kalil. Noman optou por abrir espaço para o diálogo com os vere-
adores, como o que aconteceu com os vereadores para discutir o 
reajuste nas passagens dos ônibus. Os vereadores querem que a 
prefeitura recorra da decisão judicial que determinou o reajuste 
nas passagens, atendendo ao pedido do Sindicato das Empresas 
de Transporte de Passageiros da capital mineira

REAÇÃO DOS PETISTAS A ALCKMIN

Se para o ex-presidente-Lula está tudo bem com a aliança com 
o ex-tucano Geraldo Alckmin, que por anos ostentou o título de 
adversário dos petistas, para a militância, a conversa é outra. No 
lançamento da pré-candidatura de Lula no dia 30 de abril, com a 
apresentação de Alckmin como seu vice, o maior temor de Lula 
é a de que seu vice seja hostilizado e vaiado. Petistas lembram 
que situação semelhante aconteceu com o ex-vice-presidente José 
Alencar, que quase não conseguiu fazer o seu discurso em 2002, 
devido às vaias dos petistas.

GRANDEZA PARA PERDER

João Doria ex-governador de São Paulo deu a declaração ao 
falar sobre as articulações do correligionário, mesmo após ter sido 
derrotado nas prévias do parido para a disputa à presidência da 
República. Segundo Doria, “uma das lições que eu aprendi na vida 
é que você tem que ter grandeza para vencer e grandeza para per-
der. Ao ganhar, grandeza para não humilhar ninguém. A grandeza 
para quando perder é respeitar quem ganhou. A derrota de hoje é 
a vitória de amanhã”. Doria também afirmou que é possível que-
brar a polarização entre Lula e Bolsonaro, mas que isso só será 
possível com a união entre partidos e integrantes da terceira via e 
se isso não acontecer, “não teremos esperança.” 

RECORDE HISTÓRICO DE ABERTURA DE EMPRESAS

Em 2021 foram abertas pelo menos 4 milhões de empresas 
no Brasil, um recorde histórico, que representa um aumento de 
19,7% em relação ao ano anterior. Os números do Mpa das Em-
presas, elaborado pelo Ministério da Economia, do ministro Paulo 
Guedes, revelam que o tempo médio de abertura de uma empresa 
no país é de 2 dias.  Maceió é a capital brasileira com a capacidade 
de abrir empresas no período mais curto de tempo (14 horas), 
seguida de Florianópolis (15 horas), Aracaju e Curitiba (21 ho-
ras) e Vitória (23 horas). As cinco cidades são as únicas em que o 
processo, que envolve a viabilização e o registro de novos CNPJs, 
acontece em menos de um dia.

O CERCO SE FECHA

Pré-candidata do MDB à presidência, a senadora Simone Tebet 
afirmou que somente uma chapa única de centro é capaz de im-
pedir a polarização da disputa entre o presidente Jair Bolsonaro 
e o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva. O grupo formado por 
MDB, União Brasil e PSDB anunciou que terá apenas um candida-
to ao Planalto. O nome será definido até maio, de acordo com as 
pesquisas. “Só a união da terceira via tira Bolsonaro do segundo 
turno”, disse Tebet, que acrescentou que: “eu sou pré-candidata 
a presidente. Não tenho plano B, nem de ser vice. Temos apenas 
uma bala de prata, que será dada por pesquisa qualitativa”.

Tempo de Empreender

Jesus e a exaltação à Vida

MÁRCIO COIMBRA
PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DA LIBERDADE ECONÔMICA. CIENTISTA POLÍTICO, 

MESTRE EM AÇÃO POLÍTICA PELA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

A mensagem da Semana Santa não 
é a da ruína, mas de vitória. Vitória 
sobre a morte!

Em O drama milenar do Cristo 
e do anti-Cristo, escreveu Huberto 
Rohden (1893-1981): “(...) o Cristo 
sempre ressuscita, mesmo de túmu-
los fechados, sigilados e guardados 
por Seus inimigos. É proibido ressus-
citar — mas Ele sempre ressuscita... 
Os Seus verdadeiros amigos O en-
contram sempre glorioso, por toda a 
parte, em todos os tempos”.

Realmente, contra todas as pers-
pectivas, vencendo dramas, lutas e 
guerras, o Celeste Taumaturgo a todo 
momento ressurge nos corações de 
Boa Vontade. É o triunfo do Amor, 
que se manifesta das mais surpreen-
dentes formas, dando continuidade à 
existência. Porque a Paixão de Jesus 
não canta a morte, mas exalta a vida, 
Vida Eterna.

Aí está. Onde há vida, diz o povo, 
há Esperança.

Levanta e anda, humanidade!
No Santo Evangelho do Cristo, 

Mateus relata, nos versículos de 1 a 8 
do capítulo 9:

A cura de um paralítico em Cafar-
naum

 1 Entrando Jesus num barco, pas-
sou para o outro lado do lago e foi 
para a Sua própria cidade.

2 E eis que Lhe trouxeram um pa-
ralítico deitado num leito. Vendo-lhes 
a Fé, Jesus disse ao paralítico: Tem 
bom ânimo, filho; estão perdoados 
os teus pecados.

3 Mas alguns escribas diziam con-
sigo: Este blasfema.

4 Jesus, porém, conhecendo-lhes 
os pensamentos, perguntou: Por que 
cogitais o mal nos vossos corações?

5 Pois o que é mais fácil dizer: Es-
tão perdoados os teus pecados, ou: 
Levanta-te e anda?

6 Ora, para que saibais que o Filho 
de Deus tem sobre a Terra autoridade 
para perdoar pecados — determinou 
ao paralítico: Levanta-te, toma o teu 
leito e vai para tua casa.

7 E, levantando-se, partiu para 
sua casa.

8 Vendo isto, as multidões, 
possuídas de temor, glorificaram a 

Deus, que dera tal autoridade aos 
homens.

Que cada criatura tenha a Fé 
daqueles que carregaram até Jesus 
o paralítico, a ponto de comover o 
Divino Mestre, que então lhe orde-
nou: “Surge et ambula! (Levanta e 
anda!)”, humanidade!

Curioso este mundo!... Multi-
dões consideram-se cristãs. Mas 
quando se fala a respeito do Evan-
gelho, há quem exclame surpreso: 
“Hein?!” A impressão que passa é 
que muitos jamais sequer abriram o 
Novo Testamento.

Eis o caso da Semana Santa: 
como gerações e gerações não se 
debruçaram do modo que deveriam 
sobre o Livro Sagrado, quando os 
povos alcançam períodos de tran-
sição semelhantes a este que vive-
mos, percebe-se em parte da mídia 
menor cuidado ao fato que marca a 
afirmação do Cristianismo desde os 
seus primeiros passos: a Ressurrei-
ção de Cristo Jesus!

Ademais, muita gente acostu-
mou-se a guardar da Semana Santa 

a imagem da crucificação (morte) 
de Jesus, embora o seu grande re-
cado se encontre estampado na 
Ressurreição, que é Vida, e Vida 
perene.

O Evangelho não é um livro 
ocioso. Sua mensagem permeia Céu 
e Terra. É urgente que a Divina Pre-
gação de Jesus realize, mesmo nos 
territórios em que ela fincou raízes, 
sua extraordinária missão: civilizar 
a civilização humana com a vivência 
do Novo Mandamento do Cristo: 
“Amai-vos como Eu vos amei. So-
mente assim podereis ser reconhe-
cidos como meus discípulos” (Boa 
Nova, segundo João, 13:34 e 35). 

É obra da paciência e da perse-
verança em Deus.

Já dizia o filósofo que a mais 
difícil fronteira a ser suplantada é a 
do cérebro humano, inclusive nas na-
ções cristãs. Mas o ânimo e a vontade 
de avançar vêm Daquele que carrega 
o Sinete Divino da Vitória e atestou 
em Seu Evangelho, consoante João, 
16:33: “Eu venci o mundo!” Por essa 
razão, com Jesus, venceremos sem-
pre, sempre e sempre!

Como liberal, sou um grande 
entusiasta do empreendedorismo. 
Acredito na sociedade mais do que 
no governo, mais nos cidadãos do 
que nos políticos e mais no mercado 
do que na burocracia. Para mim está 
claro de que sociedades mais livres, 
com limitações claras aos governos, 
são também mais prósperas, saudá-
veis e inovadoras, com melhor quali-
dade de vida e índices superiores em 
qualquer aspecto.

Infelizmente, nosso país há tem-
pos foi contaminado pelo vírus do 
estatismo, buscando no governo to-
das as soluções para seus problemas, 
esperando do poder público saídas 
que jamais serão oferecidas. O cida-
dão brasileiro precisa, antes de tudo, 
acreditar em si mesmo e usar o poder 
de seu voto para limitar a força do 
governo que oprime suas tentativas 
legítimas de ser o dono de seu pró-
prio destino.

Muitos dizem que é bonito na te-
oria mas difícil na prática e que em-
preendedorismo somente rima com 
as classes mais altas. Nada pode ser 
mais distante da verdade. O maior 
número de empreendedores vem 
das camadas menos favorecidas da 
população, que usa sua inteligência 
e capacidade para inovar e pensar 
em novas formas de criar negócios e 
assim gerar renda para suas famílias.

A prova disso é que praticamen-
te dois mil mineiros se cadastraram 
para participar da ExpoFavela, um 
dos maiores eventos de empreende-
dorismo voltado para pessoas que 
vivem em periferias de todo o Brasil. 
Ali vemos iniciativas e histórias de 
pessoas que mudaram suas vidas por 
intermédio de seu próprio esforço, 
desde pequenos negócios caseiros, 
passando pelo esporte, artes, mo-
delos de negócios de entrega em 
tempos de pandemia, além de outras 

frentes que mostram o verdadeiro va-
lor do nosso povo.

Como vemos, o empreendedoris-
mo é o motor que move o Brasil. Se-
gundo o Sebrae de Minas Gerais, em 
2021 o número de empresas regis-
tradas cresceu 32,38% se comparado 
a 2020. Isto significa que o mineiro 
não parou de empreender mesmo 
durante a pandemia, porém, mos-
tra algo que vai além: a pandemia 
resignificou a forma de trabalho de 
muitos mineiros, que descobriram 
em si o melhor caminho para vencer 
a crise.

Para aqueles que me questionam 
no twitter a vocação empreendedo-
ra de nosso povo, aqui segue um 
dado impactante: A taxa de empre-
endedores por vocação era de 66% 
em 2020 e foi a 76% em 2021. Já o 
segmento de empreender por ne-
cessidade caiu de 50,4% para 48,9%. 
Mesmo com a crise, subiu o percen-

tual de empreendedores com mais 
de 3,5 anos em operação, passando 
de 8,7% para 9,9%.

Isto mostra que a cultura empre-
endedora é a principal jóia da eco-
nomia do Brasil, responsável por 
gerar empregos e renda. Governos 
não geram renda, pelo contrário, 
apenas tomam recursos gerados 
pela sociedade. Todo brasileiro que 
produz é dono de seu próprio fu-
turo, mas também proprietário de 
seu país. Ao tomar as rédeas de sua 
própria vida, nosso povo consegue 
dar mais um passo em direção de 
sua independência, do fim da su-
bordinação à burocracia pública 
que impede nosso país de crescer. A 
cada novo pequeno negócio aberto, 
nosso povo se torna mais soberano. 
Empreender está no DNA do brasi-
leiro e será o caminho para vencer 
a crise e mudar o rumo de nossa 
história.
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10 orientações para evitar crises 
conjugais por causa do dinheiro (Parte 1)

Demonização da Lava Jato, endosso à 
corrupção e à impunidade (Parte 1)
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Falta de Líder do Governo no Senado 
facilitou CPI

Proposta prevê desconto mínimo de 50% em 
tarifas de energia elétrica na área rural

Proposta proíbe sorteio de animais 
vivos em eventos públicos e privados

Velha guarda tucana ainda tenta ‘rifar’ João Doria

Quem vai julgar os 
bonitos? Quem vão pagar 

impostos?

Snif... snif... snif... buáaaaa-
aaaaaaaaaaaaaaaaaaaa... cof... 
cof... snif... estou por demais 
triste com uma notícia que um 
deputado argentino deu e anda 
fazendo campanha... ele disse 
que foi e continua sendo muito 
feio... e ai ele propôs que toda 
pessoa biita pagasse um taxa 
de imposto e que as feias rece-
beriam bolsa feiura de alguma 
forma... uai e eu como é que 
fico? Ah se tu me indicares para 
receber essa merrequinha o 
pau vai quebrar de vez na casa 
de noca... to avisando... Como? 
Esse imposto não é aqui e não 
vale por cá não? Ah que alivio... 
então que deixe as águas rolar 
dona Maria... eu não to nem 
aí... Tu ficaste triste né? Iria re-
ceber uma bolada... tu és feio 
né?

Sentimento negativo 
mata

Pois como vocês sabem que 
Clodoaldo além de ser cultura 
é também saúde e prevenção... 
então por favor prestem aten-
ção no que eu vou lhe dizer... 
os cientistas doidões dos co-
quinhos fizeram experiências 
por anos a fio com pessoas que 
sofreram infarto fulminante 
e descobriram que todos eles 
tiveram algum tipo de dissa-
bor duas horas antes do ata-
que como irritação... medo e 
nervosismo... então larga mão 
de ser besta e pare de ficar 
nutrindo esse tio de sentimen-
to... pois tu sabes que esses 
sentimentos negativos vão lhe 
mandar para a cidade dos pés 
juntos ligeirinho...e rir ainda é 
o melhor remédio para tudo. 
Afinal o tempo passa rápido e 
temos que rir.

Vampiros brazuca?

Ah não... assim é um ti-
quinho demais para o meu 
coquinho e para o do meu 
amiguinho malinha que ainda 
atende pelo nominho de Coto-
quinho... espia só... não é que 
apareceu um chupador de san-
gue em São Paulo? Pois então 
menino... esse doidaço procu-
ra aborrecentes que acham que 
dominam o mundo e propõe 
a eles imortalidade e muita 
merrequinha... os tolinhos se 
acham e seguem o menino doi-
dão que depois dá uma baita 
chupada no pescoço do meni-
no e ainda corta levemente o 
seu pulso... ai que meda... não 
vá atender convite de quem tu 
não conhece... faz o favor... se-
não tu pode ser a próxima ví-
tima do Drácula tupiniquim... 
eita vampiro tarado sô.

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois muito que bem meni-
nada do bem e meninos ex-
cessivamente alegres... nesse 
momento vamos esquecer as 
agruras desse mundão sem 
porteira de meu Deus e vamos 
curtir o nosso besteirol de 
cada dia e também vamos po-
der oxigenar o nosso glorioso 
coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor - Um dia 
o dono ao chegar em sua hou-
se o seu cachorrinho pastor 
alemão vem balançando o seu 
rabinho... Por que o cachorro 
balançava o rabo? Responden-
do - Simples... porque o rabo 
ao conseguia balançar o ca-
chorro... legal né mesmo?- O 
que é que cai em pé e sai rolan-

do? Não é chuva é uma minhoca 
que pulou de para quedas... essa 
é mais legal né ?

O Vil metal continua 
fazendo vítimas

Oh dó seu menino... eu fico 
triste quando ouço um político 
dizer que é contra ou a favor de 
determinada situação e de repen-
te alguém vem conversa ao pé do 
ouvido e ao ouvir o tilintar do vil 
metal... muda de pensamento... 
de voto e muda até de ideologia... 
Por isso alguns políticos têm que 
deixar a vida pública e ir direto 
para privada... mas privada nesse 
caso é a casinha onde ser joga o 
moreno e despedaça o menino 
fedorento... oh não entendeu? É 
quando dá aquela cagada... enten-
deu agora? Ah tá... pois tem polí-
tico que se tu puxar a gravata dá 
descarga e ele fica sem cérebro... 
claro que não são todos... pois 
ainda temos bons políticos...

Criar partido virou farra e 
um grande negócio

Oh minha gente... em todas as 
democracias desse mundão sem 
porteira de meu Deus... tem os 
partidos políticos que são sérios 
e fortes... mas em nossa gloriosa 
Terrinha do Bananal partido polí-
tico é igual menina vendedora do 
amor que é preconceituosamente 
chamada de prostituta... quem 
paga mais tem mais força e mais 
gente... É veró... por cá temos o 
maior número de partido político 
do mundo... E basta você defen-
der algum tipo de coisa que logo 
funda uma ONG e um partido po-
lítico... Tu sabias que estão espe-
rando para oficializar pelo menos 
mais 20 novos partidos? É ou não 
é bagunça... partido de aluguel é 
o que mais tem.. oh coisa feia... 
né?

Imprensa causa vergonha

A nossa Princesinha do Norte 
num passado não muito distante 
teve a melhor imprensa da nossa 
gloriosa terrinha do Bananal e por 
cá foram criados inúmeros troca-
-letras que honram o nome da 
nossa cidade e a profissão... Mas 
de uns tempos prá cá... a impren-
sa tem sido motivo de vergonha...
ataques... onde o que impera não 
é o idealismo... a ética e a verdade 
e sim o vil metal... o ódio... o ran-
ço e os interesses de grupos que 
querem levar alguma vantagem e 
por isso contratam os pistoleiros 
que usam a caneta que causa mais 
estrago do que um pau de fogo... 
A imprensa tem que voltar a ser 
imparcial... séria... verdadeira e 
corajosa e não vendida..

Montei no Porco

Eu agora não fico por cá nem 
mais um minuto e estou já de sa-
ída... afinal de contas tenho que 
catar notícias para ti... e por isso 
mesmo estou picando a mula... 
deitando o cabelo... caindo no 
capinado e capando o gato... en-
fim vou embora e volto amanhã se 
Deus quiser... e por favor não vá 
fazer nenhum tipo de estripulia 
que não estarei por perto para te 
acudires não... E por favor, lem-
bre- “Sempre que possível tende 
paz com todos os homens.” Bíblia 
Sagrada... para pensar mesmo.

O fuso do dia é- São os crí-
ticos da atual administração que 
tem agido com transparência... 
trabalho e honradez e Humberto 
Souto esta sofrendo pressão para 
consertar cagada do ídolo das 
professoras pois Lula é o deus 
dela...Montes Claros tema até 
agora uma das melhores adminis-
trações das últimas décadas

O Xonado do dia é – O mé-
dico e ex-edil Dr. Valdivino Antu-
nes que é um ser humano ímpar 
e gente da melhor qualidade e 
competência sobra... Sucesso no-
bre guerreiro... Fui

Última

O ex-governador de São Paulo 
João Doria enfrenta nova investida 
da “velha guarda” do PSDB, que 
tenta “rifar” sua candidatura a pre-
sidente, aproveitando-se da alian-
ça dos partidos que irá anunciar, 
em 18 de maio, o representante 
do grupo para disputar o Planal-

to. Hostis a Doria, veteranos do 
PSDB exercem forte influência so-
bre o atual presidente do partido, 
e “costuram” por fora uma chapa 
liderada por Simone Tebet (MDB) 
e com o ex-governador gaúcho 
Eduardo Leite como seu vice. A 
nota conjunta dos partidos, com a 

assinatura do presidente do PSDB, 
Bruno Araújo, na prática anula o 
resultado das prévias de novem-
bro. A alegação meio debochada 
de quem tenta “rifar” Doria é que 
as prévias do PSDB definiram o 
candidato a presidente, não o seu 
vice. A dúvida são as condições de 

Tebet. Logo ela, que mal registra 
nas pesquisas e não uniu nem o 
MDB ao tentar ser presidente do 
Senado. Apesar de haver afirmado 
“respeitar” as prévias, Leite esti-
mula o uso do seu nome nas tenta-
tivas para “virada de mesa” do seu 
grupo derrotado.

VALDEMAR SOARES

O Secretario de Meio Ambien-
te, Soter Magno disse que os 
animais tem que ser tratado com 
amor, já que eles mesmo não tem 
como se defender e por isso não 
só aplaudiu o projeto que proíbe 
venda, sorteio ou apresentação 
em espetáculo de animais vivos e 
que isso é ruim e disse que muitas 
raças de animais já estão extinção 
e também estuda com o jurídi-
co da Câmara dos Vereadores a 

possibilidade de se fazer uma lei 
semelhante para que os animais 
sejam protegidos contra ganancia 
do se humano e foi além de expli-
car o novo projeto que esta sendo 
analisado pela Câmara dos Depu-
tados que analisa, que proíbe a 
distribuição – a título de brinde, 
promoção ou sorteio – de ani-
mais vivos em eventos públicos 
ou privados. 

Explica o secretario que prevê 
multa de R$ 5 mil por animal en-
volvido, além das sanções previs-

tas na Lei dos Crimes Ambientais 
(9.605/98 e a proposta pretende 
preservar os direitos dos animais. 
“A distribuição de animais a título 
de brinde, presente, promoção 
ou sorteio, estejam em plena in-
tegridade física ou não, perpetua 
o equivocado conceito de que se-
res vivos, sabidamente dotados de 
complexos atributos cognitivos e 
psíquicos, possam ser reduzidos a 
meras coisas ou objetos de natu-
reza descartável”, diz o Secretario 
Municipal do Meio Ambiente. 

Dessa forma, argumenta ainda 
que o projeto procura harmoni-
zar as mais recentes descobertas 
científicas, reflexões filosóficas 
e posições jurídicas e políticas 
vinculadas à defesa por direitos 
aos animais, todos amparados 
por estudos realizados no Brasil 
e em outros países. A proposta 
será analisada pelas comissões de 
Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável; e de Constituição 
e Justiça e de Cidadania. Depois 
seguirá para o Plenário.

ASCOM CMMC

ASCOM CMMC

A oposição obteve sem obstácu-
los o mínimo de 27 assinaturas para 
criar no Senado uma CPI destinada 
a investigar supostas irregularida-
des no Ministério da Educação. 

O trabalho da oposição não foi 
dificultado pelo trabalho habitual 
do Líder do Governo no Senado, 
para tentar impedir o apoio à CPI 
ou convencendo senadores a reti-

rar assinaturas. O problema é que 
o presidente Jair Bolsonaro está 
sem Líder do Governo há quatro 
meses, desde a saída de Fernando 
Bezerra (PE), em 15 de dezembro. 

A função de Líder do Governo é es-
sencial nas articulações para apro-
var ou rejeitar projetos, em nome 
do Planalto e, claro, para impedir 
CPIs.

O vereador Marcos Nem (PSD) 
disse que mesmo com alguns be-
neficio do Poder Público ao homem 

do campo, está longe do ideal e 
destaca os moradores da zona rural 
do Norte de Minas que está a cada 

vez mais abandonados e por isso vê 
com bons olhos a decisão da Câ-
mara federal a decisão explicou. “É 

preciso minimizar os problemas fi-
nanceiros dos centros comunitários 
de produção estabelecendo descon-
tos nas tarifas de energia Lembra 
que a Câmara analisa o Projeto de 
Lei 10006/18de), que prevê descon-
tos de pelo menos 50%, na área ru-
ral, para as tarifas de energia elétrica 
de associações comunitárias, coo-
perativas, fundações e organizações 
não governamentais (ONGs) sem 
fins lucrativos. 

Ainda de acordo com o parla-
mentar, o texto muda a Lei do Setor 
Elétrico (Lei 10.438/02). Disse ainda 
o objetivo é incentivar o desenvolvi-
mento de atividades industriais no 
meio rural, que enfrenta desafios 
como a necessidade de realização 
de treinamentos especializados e a 
falta de recursos para investimen-
tos. “Considerando a importância 
do desenvolvimento das áreas rurais 
do país, ainda mais em momento de 
crise econômica, é preciso minimi-
zar os problemas financeiros dos 
centros comunitários de produção 
estabelecendo descontos nas tari-
fas de energia elétrica. Assim, mais 
recursos poderão ser destinados às 
atividades industriais, contribuindo 
para o desenvolvimento socioeco-
nômico da população rural do Bra-
sil”, acrescenta. ( VS)
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Rodrigo Cadeirante critica silêncio em torno 
de novo aumento do pedágio na BR-135

Veto do governador a reajuste terá parecer hoje (11) na 
Assembleia Legislativa
Relator apresentará argumentação sobre os vetos a dispositivos que 
ampliam recomposições aprovadas pela Assembleia

Mães enfrentam desafios diários para inclusão de 
autistas

Hoje (11), a partir das 9h30, será 
discutido e votado o parecer da 
Comissão Especial da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) 
sobre o Veto 34/22, do governador 
Romeu Zema, à Proposição de Lei 
25.025, de 2022, que trata de rea-
juste para os servidores do Poder 
Executivo. A decisão foi tomada na 
sexta-feira (8), na primeira reunião 
da comissão, na qual foram eleitos 
os deputados Sargento Rodrigues 
(PL), para presidente, e Professor 
Cleiton (PV), para vice, além de de-
signado o relator, deputado Sávio 
Souza Cruz (MDB).

Foram convocadas ainda outras 
duas reuniões para hoje, às 14 ho-
ras e às 16 horas para debater o pa-
recer. O objetivo é que a matéria já 
fique pronta para ser encaminhada 
à deliberação do Plenário. Todos os 
deputados presentes reconheceram 
que a sociedade mineira aguarda 
uma posição urgente sobre a ma-

téria.
O Veto é sobre os artigos 10 e 

11 da proposição, que trazem con-
teúdos de emendas parlamentares 
apresentadas ao Projeto de Lei (PL) 
3.568/22, que continha a revisão ge-
ral para os servidores e foi aprovado 
em definitivo em 30 de março.

O artigo 10 prevê reajuste de 14% 
para servidores civis e militares da 
segurança pública e de 33,24% como 
recomposição salarial para servidores 
da educação.

A intenção dos deputados ao 
aprovarem essas revisões foi com-
pensar o descumprimento do acordo 
firmado entre o governador e os poli-
ciais e assegurar o pagamento do piso 
nacional de educação, previsto em lei 
federal e na Constituição estadual.

Também é previsto adicional de 
14% para as carreiras do grupo de ati-
vidades de saúde, sugerido e aprova-
do tendo em vista a atuação dos pro-
fissionais da área no enfrentamento à 

pandemia de Covid-19.
Já o artigo 11 prevê pagamento de 

auxílio social, em três parcelas anuais, 
aos inativos e pensionistas dos mili-
tares do Estado. Cada parcela corres-
ponde a 40% da remuneração básica 
do soldado de 1ª Classe, e devem ser 
pagas nos meses de maio, agosto e 
novembro.

Tal inciso foi inserido para evitar 
a quebra do direito à paridade dos 
inativos, pois a proposta do gover-
no, transformada em lei, amplia de 
uma para quatro as parcelas anuais o 
abono-fardamento, pago apenas aos 
policiais da ativa. O mesmo artigo 
vetado concede, ainda, anistia a ser-
vidores que participaram dos movi-
mentos de greve.

O conteúdo não vetado da pro-
posição deu origem à Lei 24.035, 
sancionada na última segunda (4), 
que traz a revisão geral de 10,06% 
para todos os servidores públicos. 
(Portal ALMG)

“Somos terapeutas dentro de 
casa sem receber cuidados, somos 
privadas de vida social, sofremos 
antes, durante e depois do diag-
nóstico, enfrentamos discrimina-
ção, encontramos muitas portas 
fechadas e envelhecemos sem saber 
quem vai nos substituir, o que é 
nosso maior terror. Mas amamos in-
condicionalmente e nos tornamos 
pessoas melhores no convívio com 
nossos filhos autistas”.

O relato de Maria Teresa Alves 
Gatti, presidente da Associação de 
Apoio à Deficiência Nossa Senhora 
das Graças (Agraça) e mãe de Joice, 
autista de 33 anos, é uma síntese 
dos desafios, dificuldades e decep-
ções enfrentados pelas mães na 
busca pela garantia de direitos das 
pessoas com Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA).

O assunto foi debatido pela Co-
missão de Defesa dos Direitos da 
Mulher da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), nesta quin-
ta-feira (7/4/22), em referência ao 
Dia Mundial de Conscientização do 
Autismo, celebrado no último dia 
2. Neste ano, a campanha nacional 
tem como tema “Lugar de autista 
é em todo lugar”, conforme desta-
cou a deputada Ana Paula Siqueira 
(Rede), presidenta da comissão e 
autora dor requerimento para o 
debate. A psicopedagoga Marjorie 
Reis, do Movimento Mães Especiais: 
Unidas Pelo Autismo, de Belo Ho-
rizonte, também relatou a rotina 
“exaustiva” em busca de tratamento 

para Heitor, o que a levou a criar a 
rede de mães que se apoiam pelo 
WhatsApp. Isso depois da luta por 
um diagnóstico precoce, sem apoio 
dos profissionais de saúde. “Eu sa-
bia que as intervenções rápidas se-
riam melhores”, justifica. 

Na lista de melhorias necessárias 
nas políticas públicas para a área, 
Marjorie cita a ampliação das equi-
pes complementares do Sistema 
Único de Saúde (SUS), para que o 
atendimento chegue a todos e com 
maior frequência. Também cita a 
necessidade de qualificação de pro-
fissionais da educação, sobretudo 
os monitores que acompanham os 
alunos com TEA. O acolhimento 
às famílias é outra reivindicação. 
“Convivemos com o estresse e o 
adoecimento das mães, que se iso-
lam”, afirma. 

EDUCAÇÃO - O ex-deputado 
Paulo Lamac, consultor técnico da 
Prefeitura de BH, lembrou a meta 
4 do Plano Estadual de Educação, 
que ele ajudou a relatar na ALMG. 
Essa meta trata, justamente, do 
atendimento educacional especia-
lizado para a população de quatro 
a dezessete anos com deficiência, 
preferencialmente na rede regular 
de ensino. “Quando escutamos esse 
relato de ‘batata quente’, vemos o 
desvio no propósito da lei. Isso é 
vergonhoso e ilegal”, aponta.

Embora o país careça de estatísti-
cas mais precisas sobre os portado-
res do TEA, estima-se que 2 milhões 

de brasileiros tenham autismo, o 
que demanda adaptações diversas, 
como na educação e na oferta de 
emprego. Ana Paula Siqueira refor-
ça que as mulheres acabam sendo 
sobrecarregadas na tarefa de cuidar 
dessas pessoas. 

O psiquiatra da infância e ado-
lescência Antônio Marcos Alvim, 
professor Adjunto do Departamen-
to de Saúde Mental da UFMG, des-
taca que as mulheres também são 
vítimas no tratamento do TEA. Se-
gundo ele, há três a quatro homens 
para cada mulher com o transtorno. 
Mas o subdiagnóstico prevalece nas 
meninas, que têm a condição sim-
plificada como “inadequada”.

Ainda segundo o médico, a Asso-
ciação Americana de Pediatria reco-
menda o diagnóstico de TEA entre 
18 e 24 meses de idade, enquanto 
o prazo médio no Brasil é de 60 
meses ou cinco anos. “O acesso ao 
tratamento é difícil e não é só no 
Brasil. Mas em Minas, por questões 
ideológicas, não há uma política pú-
blica na psiquiatria para crianças e 
adolescentes”, argumenta.

Carteira
A única representante do Execu-

tivo na audiência foi Ana Carolina 
Gusmão da Costa, superintendente 
de Participação e Diálogos Sociais 
da Subsecretaria de Direitos Hu-
manos da Secretaria de Desenvol-
vimento Social. Ela destacou ações 
informativas e de conscientização e, 
também, a implementação, no Esta-
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Deputados entraram em acordo para apresentar o mais breve o parecer sobre a matéria 

Comissão ouviu relatos de mães e especialistas com vistas a aprimorar as políticas públicas

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,70

Cotação EURO - REAL

R$ 5,12

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 31º
Min. : 21º

As tarifas do pedágio da con-
cessionária que administra a BR-
135 foram novamente reajustadas 
em 1º de abril, sem que nenhuma 
representação política no âmbito 
estadual questionasse os crité-
rios da elevação nos valores. Voz 
solitária nas denúncias contra os 
abusos cometidos pela conces-
sionária da rodovia, o vereador 
Rodrigo Cadeirante, de Montes 
Claros, protestou contra mais 
esse aumento, alegando a falta 
de contrapartida por parte da 
empresa responsável pelo trecho. 
Ele criticou o fato de nenhum 
deputado se manifestar contra a 
conduta da Ecorodovias, que, de 

acordo com ele, não executa os 
melhoramentos na estrada e atra-
sa o cronograma de algumas in-
tervenções previstas no contrato 
de concessão celebrado com o go-
verno do Estado. A concessionária 
começou a operar em 1º de abril 
de 2019 e cobra um dos pedágios 
mais caros do país, sendo alvo de 
inúmeras críticas de caminhonei-
ros, motoristas e moradores de 
comunidades rurais com acesso 
pela estrada.

As reclamações são, princi-
palmente, pelo atraso no crono-
grama para a construção de pas-
sarelas e rotatórias, bem como 
para a duplicação da pista. Com 

o recente aumento, os valores co-
brados para transpor as platafor-
mas passaram para R$ 8,70 (carro 
de passeio) e R$ 4,35 (motoci-
cletas). “A majoração foi feita no 
dia da mentira, mas é uma dura 
realidade”, lamentou Rodrigo. 
“Isso, depois de três anos sem be-
nefícios. Só a plaquinha de ‘boa 
viagem”, ironizou. Ele disse que o 
reajuste torna-se mais dramático 
quando se sabe que a população 
já paga a manutenção da estrada 
com o recolhimento de impostos 
de toda natureza. “Apesar disso 
ainda somos assaltados seis vezes 
num trajeto de 300 quilômetros”, 
desabafou.

do, da Carteira de Identificação da 
Pessoa com TEA (Ciptea), prevista 
na Lei federal 13.977, de 2020.

O documento, segundo ela, dá 
acesso a serviços especializados de 
saúde e educação e também ga-
rante prioridade nos atendimento 
de urgência, por exemplo. “Como 
bem disse uma mãe, muitas vezes o 

autista não tem cara de autista”, en-
fatiza. Em Minas, desde dezembro 
de 2021, foram solicitadas 3.212 
carteiras, sendo que 2.602 já foram 
expedidas. A Ciptea pode ser re-
querida presencialmente nas Uais 
ou virtualmente no site cidadao.
mg.gov.br.

Ana Paula Siqueira lamentou a 

ausência de representantes das Se-
cretarias de Saúde e de Educação, 
que enviaram, apenas, a justificativa 
de ausência dos titulares. Ela anun-
ciou requerimentos direcionados 
às duas pastas com pedidos de in-
formações sobre ações, projetos e 
políticas para a população autista. 
(Portal ALMG)
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RegiOnal

Presidente da 
Ammesf vai 
compor a nova 
diretoria da AMM

Pirapora instala 
sinalização vertical na 
área hospitalar

Cimams reúne prefeitos para debater o reajuste 
salarial no piso dos professores

Digitalização nas engenharias é foco de pesquisa

A causa municipalista regio-
nal ganhou ainda mais força e 
representatividade. O presiden-
te da Associação dos Municípios 
da Bacia do Médio São Francisco 
(Ammesf ), Pedro Braga (prefeito 
de Buritizeiro), agora faz parte da 
nova diretoria da Associação Mi-
neira de Municípios (AMM), elei-
ta para o triênio 2022-2025, na 
última semana. Encabeçada por 
Marcos Vinicius da Silva Bizarro, 
prefeito do município de Coronel 
Fabriciano, a chapa ‘Unidos pelo 

Municipalismo’ foi a escolhida de 
305 gestores municipais, no plei-
to realizado na sede da AMM, que 
contou com a presença de 310 
prefeitos. A posse da nova direto-
ria será durante o 37ª Congresso 
Mineiro de Municípios, a ser pro-
movido pela AMM, nos dias 1º e 2 
de junho de 2022, no Expominas, 
em Belo Horizonte.

Pedro Braga vai compor o 
Conselho Fiscal da nova direto-
ria. Atuando também como di-
retor administrativo e financeiro 

do Consórcio de Desenvolvi-
mento Ambiental do Norte de 
Minas (Codanorte), o presidente 
da Ammesf destaca que a busca 
por mais representatividade da 
região, favorece os municípios 
associados. “Esta é mais uma 
importante vitória de todos nós, 
pela causa municipalista. Com 
muito trabalho, estamos conquis-
tando uma importante influência 
e somando forças para desenvol-
vermos a nossa região”, relatou 
Braga.

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Superintendência Municipal de 
Trânsito (Sumutran) realizou, na 
quinta-feira (7), a instalação de 
placas de sinalização vertical em 
frente ao Pronto Socorro da Fun-
dação Hospitalar Dr. Moisés Maga-
lhães Freire (FHMMF).

O estacionamento do Pronto 
Socorro da instituição está sem-
pre lotado causando transtorno 
e atrapalhando principalmente o 
serviço de urgência e emergência 
prestado pelo SAMU, Corpo de 

Bombeiros, pelo próprio hospital 
e por terceiros. A solicitação da 
FHMMF buscou dar mais seguran-
ça, conforto e agilidade nos aten-
dimentos aos usuários do Pronto 
Socorro. 

Segundo o diretor da Sumu-
tran, Arthur Nascimento “estive-
mos atendendo a solicitação da 
FHMMF para que pudesse ser co-
locado em frente ao Pronto Socor-
ro placas de ‘estacionamento proi-
bido’ para que pudesse liberar 
com mais facilidade as entradas e 

saídas de ambulâncias do SAMU, 
do hospital, do Corpo de Bombei-
ro e de outros”, disse Nascimento.

De acordo com o superinten-
dente executivo da FHMMF, João 
Carlos, a instalação das placas de 
trânsito em frente ao Pronto So-
corro garante aos pacientes uma 
visão melhor da rua, o acesso rá-
pido dos veículos. “Estamos sem-
pre voltados em melhorar o nosso 
atendimento para o bem-estar de 
todos os nossos pacientes”, co-
mentou Carlos 

O reajuste salarial no piso dos 
professores foi o tema da uma 
reunião realizada pelo Consór-
cio Intermunicipal Multifinali-
tário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams), na quinta-feira (7), 
em seu auditório. Participaram 
prefeitos(a)s, procuradores e 
contadores dos municípios nor-
te-mineiros, todos em busca de 
informações e soluções para re-
solver este assunto que ganhou 
grandes proporções após a as-
sinatura do presidente Jair Mes-
sias Bolsonaro na portaria que 
aumenta o piso para docente em 
33,24%.

O presidente do Cimams e 
prefeito de Patis, Valmir Morais 
de Sá, na abertura dos trabalhos 
disse que o aumento é justo, mas 
que diante do cenário orçamen-
tário municipal é impraticável, e 
pode causar impacto a serviços 
essenciais nos municípios, caso 
não seja repassado pela União a 
complementação de valores para 
concessão do reajuste.

“A discussão é séria porque a 
realidade de um município para 
outro é diferente. Gostaria de pa-
gar os 33%, mas não tenho como 
fazer este repasse, uma vez que 
se ele ocorrer o impacto vai ser 
grande na folha de pagamento 
dos servidores, e os municípios 
tendem a ter dificuldades com a 
previdência. Por isso, achei que 

o tema deveria ser amplamente 
debatido para encontrarmos uma 
alternativa viável”, ressaltou o di-
rigente.

O advogado Reinaldo Belli, 
mestre em Direito Financeiro e 
Tributário, foi convidado pelo 
Cimams para ministrar uma pa-
lestra sobre o tema e apresentar 
uma alternativa que possa aten-
der os municípios. Ele disse que: 
“a maior reclamação de prefeitos 
e prefeitas foi de que todos que-
rem pagar, mas como pagar? Por 
isso, é necessário descobrir os re-
cursos. Nós temos embasamento 
jurídico para pleitear que a União 
complemente os recursos”.

Belli disse ainda que: “o que 
podemos tirar desta reunião é de 
bastante união dos prefeitos em 
torno da defesa da educação. Por 
outro lado, com uma indagação 
geral, como fazer para pagar o 
Piso Nacional dos Professores? E 
nós saímos com um encaminha-
mento de que os prefeitos vão 
se empenhar ao máximo para pa-
gar com os recursos existentes e 
além daquilo que exceder os 25% 
constitucionalmente vinculados à 
educação que é única, vamos plei-
tear junto à União para que ela 
compareça para que este direito 
do professor seja pago e em dia, 
com o auxílio dos prefeitos nesta 
articulação em torno da comple-
mentação dos recursos federais”, 

explicou.
A reunião, de acordo com o 

advogado, foi de muito sucesso, 
pois foram expostos o direito do 
servidor que deve ser respeitado 
e um mecanismo que a própria Lei 
11738 garante, de compensação 
federal para que se indique este 
grande objetivo que é de defesa da 
educação.

“O governo federal ordena e 
quem paga a conta é o município”. 
Isto está cada vez mais frequente em 
matéria de lei e reformas constitu-
cionais editados pelo congresso na-
cional. Este um exemplo específico 

que o juiz Marco Aurélio, em 2008, 
no julgamento da ADI que cuido 
do Piso Nacional dos Professores já 
alertava que poderia transpor para 
outras categorias. Por isso, que nós 
precisamos fazer deste exemplo 
um movimento jurídico e político 
em torno da defesa da autonomia 
municipal para que leis federais 
contribuam sim, determinando 
pagamentos de condições remune-
ratórias dignas para as profissões, 
mas que essas mesmas leis federais 
indiquem as fontes de recursos que 
custearão, para que não tenhamos 
a lei que manda sem indicar os re-

cursos e com isso os municípios não 
consigam prover os recursos míni-
mos para infraestrutura, segurança, 
educação e saúde que precisa rodar 
com tantas outras funções.

A grande reclamação dos prefei-
tos em relação ao assunto está rela-
cionada com a omissão da União 
que não diz nada em matéria de 
complementação para pagamen-
to do Piso. Existe uma parcela de 
transferências federais dentro da 
lei que regulamenta o Fundeb, a 
14.113. Só que esta previsão é in-
suficiente.

Ao final da reunião, foi feito o 

encaminhamento de levantamentos 
nas administrações para propositura 
de requerimento administrativo ao 
Ministério da Educação, objetivando 
o repasse dos valores financeiros ne-
cessários à concessão do pagamento 
do piso nacional da educação.

Também foi proposto o ajui-
zamento de ação civil pública em 
nome dos municípios consorciados 
ao Cimams pleiteando a comple-
mentação do recurso do Fundeb 
para cumprimento do piso nacional 
da educação por parte dos muni-
cípios. (Arthur Júnior – Colabora-
dor)

A metodologia BIM é a princi-
pal tendência de transformação 
digital do setor da construção civil 
em todo o mundo. Do inglês Buil-
ding Information Model, pode-se 
traduzir a sigla para modelagem 
da informação da construção. O 
BIM permite planejar, modelar e 
executar de forma mais assertiva 
em formato 3D. No Brasil, entrou 
em vigor no ano passado, o decreto 
do Governo Federal que determina 
o uso do BIM para execução direta 
ou indireta de obras e serviços de 
engenharia, realizados pelos órgãos 

e pelas entidades da administração 
pública federal. Com essa iniciativa, 
há uma expectativa que 50% do PIB 
da construção civil utilize a meto-
dologia até 2024.

Para entender melhor o uso des-
sa e de outras plataformas digitais 
pelos profissionais brasileiros, o 
Conselho Federal de Engenharia e 
Agronomia (Confea), os Conselhos 
Regionais de Engenharia e Agrono-
mia (Crea) e a Caixa de assistência 
dos profissionais do Crea (Mútua), 
em parceria com o BIM Fórum Bra-
sil lançaram, na última quarta-feira, 

06/04, uma pesquisa nacional sobre 
digitalização nas engenharias no 
âmbito da indústria da construção. 
A iniciativa conta também com o 
patrocínio da Agência Brasileira 
de Desenvolvimento Industrial 
(ABDI). O objetivo é elaborar um 
diagnóstico sobre o momento atual 
do setor para a promoção de políti-
cas públicas mais adequadas volta-
das para essa cadeia produtiva.

Essa é a primeira vez que uma 
pesquisa desse porte é realizada 
nacionalmente. A coleta será execu-
tada de maneira simultânea nos 27 

estados da Federação, entre os dias 
06 e 20 de abril de 2022, a partir 
de cada Crea, e será voltada a pro-
fissionais das engenharias do setor 
da construção civil, seja atuando de 
forma autônoma, em empresas ou 
funcionários públicos de áreas de 
gestão de projetos.  O estudo, com 
previsão de ser finalizado no fim 
de maio, fornecerá dados sobre 
os desafios que os profissionais 
enfrentam nessa jornada de trans-
formação que permitam melhorar 
a oferta de soluções, difusão de 
conhecimento e capacitação.

Segundo o assessor da pre-
sidência do Confea, engenheiro 
civil José Maria de Paula Soares, 
a expectativa é atingir o maior 
número de profissionais selecio-
nados. “Esperamos que eles parti-
cipem ativamente dessa pesquisa 
afim de se obter um diagnóstico 
real da digitalização no ambien-
te de trabalho e de negócio dos 
nossos profissionais e, assim, es-
tabelecer políticas públicas mais 
assertivas para utilização dessas tec-
nologias na engenharia nacional”, 
afirma.

Para o diretor Técnico e de Fis-
calização do Crea-MG, engenheiro 
civil Eduardo Ribeiro, a pesquisa é 
fundamental para estimular o de-
senvolvimento de novas habilida-
des, além de repensar os processos 
de trabalho. “O uso do BIM está 
crescendo em todo o mundo e a 
pesquisa vai nos ajudar a conhecer 
melhor as demandas dos profissio-
nais brasileiros e da indústria da 
construção. A partir daí, queremos 
fomentar ações em favor da digita-
lização das engenharias”, pontua. 
(IANE CHAVES – Colaboradora)
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Município surpreende e libera o uso 
de máscaras de forma geral

Vândalos deixam milhares de famílias 
sem água em Montes Claros

Marcelo Lelis faz apelo para 
continuidade do festival literário

Montes Claros contrata 
R$ 23,79 milhões em 
asfalto de estradas rurais

Montes Claros cria 
mais 20 vagas no 
estacionamento rotativo 
na cidade
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O prefeito Humberto Souto li-
berou o uso de máscaras de forma 
geral, em Montes Claros, contra-
riando até mesmo os critérios que 
tinha fixado anteriormente. Com 
o novo decreto do município, as 
máscaras agora são exigidas apenas 
no uso do transporte coletivo; na 
prestação dos serviços de saúde, 
bem como nos estabelecimentos 
de saúde; nos estabelecimentos de 
teleatendimento por centrais de 
atendimento telefônico ou simila-

res; nos cinemas e teatros e para 
as pessoas que estiverem traba-
lhando com preparo e distribuição 
de alimentos. Ele recomendou a 
utilização do uso de máscaras para 
idosos acima de 65 anos e pessoas 
do grupo de risco. O decreto mu-
nicipal 4.365, de 11 de março de-
terminava que o uso das máscaras 
em locais fechados seria suspenso 
somente quando atingisse 70% da 
dose de reforço contra a Covid, ou 
seja, quando 227.689 pessoas esti-

vessem vacinadas. Na sexta-feira, 
Montes Claros estava com 130.427 
nessa situação, ou seja, faltando 
97.262 pessoas.

Se seguisse o decreto que ele 
mesmo criou, o prefeito Humber-
to Souto poderia liberar o uso de 
máscaras apenas em locais abertos, 
com a quantidade apresentada de 
pessoas com a dose de reforço. O 
decreto determinava que a medida 
iria ocorrer quando 40% da po-
pulação ativa estivesse vacinada, 

ou seja, 130.108 pessoas. Como 
terminou a semana com 130.427 
alcançou a marca. A decisão do 
chefe do Executivo surpreendeu 
de forma geral, pois desde quando 
começou a pandemia da Covid-19, 
ele tem adotado uma postura con-
servadora, com muita rigidez e 
inclusive gerando criticas do pre-
sidente Jair Bolsonaro, como da 
exigência do cartão de vacinação 
até mesmo em agências bancárias. 
As escolas estão liberadas para de-

cidir se cobrará ou não o uso das 
máscaras.

A professora Maria do Carmo 
Durães decidiu continuar usan-
do o item de proteção individual, 
na noite de sábado, quando foi 
ao Centro Cultural e alega que 
tomou a decisão por querer con-
tinuando a vida. Seu modelo foi 
acompanhado pelo casal Lourival 
e Catarina Caldeira, que a acom-
panhavam. No seu novo decreto, o 
prefeito alega que o Município de 

Montes Claros atingiu o índice de 
vacinação da 3ª dose ou da dose 
de reforço, contra a Covid-19, de 
40% das pessoas com idade acima 
de 18 anos e que com a flexibiliza-
ção do uso de máscara por todos 
os Estados brasileiros, ressalvan-
do a obrigatoriedade do uso em 
locais específicos, não existe mais 
justificativa epidemiológica para 
a manutenção da obrigatoriedade 
de uso, de forma isolada, pelo Mu-
nicípio de Montes Claros.

Aproximadamente 1,5 mil mora-
dores do bairro Morada da Serra, nas 
imediações do Parque da Sapucaia, 
ficaram sem água no sábado, em 
razão do furto da fiação da rede da 
Copasa. A situação foi normalizada 
no mesmo dia. O morador José An-
tonio Barbosa denuncia que foram 
três dias sem água, causando inco-
modo para as mais de 400 familias 
que residem naquela parte da cida-
de. A maior indignação dele é que a 
reação da concessionária demorou 
a ocorrer, pois entende que na hora 
do furto da fiação, a Copasa poderia 
ter colocado um gerador na rede e 
resolvido o problema.

Os moradores afirmam que a 

estatal anunciou que o bairro é 
abastecido com a água do Sistema 
Morrinhos, mas que promoverá uma 
mudança para trazer a água de outro 
sistema e com isso, reduzir o risco 
desse tipo de problema. O gerente 
da Copasa em Montes Claros, Rômu-
lo Azevedo nega que aquela região 
da cidade tenha ficado três dias sem 
água, pois salienta que a atuação dos 
vândalos ocorreu na madrugada de 
sábado e na parte da tarde de sábado 
foi realizada a manutenção da rede 
e o abastecimento foi retomado. 
Ele lembra que a Copasa tem ficado 
atenta a atuação dos vândalos e tem 
as medidas necessárias para sempre 
assegurar a água para os moradores.

O escritor Marcelo Lelis, um 
dos mais renomados profissionais 
de ilustração literária em Minas 
Gerais e no Brasil, foi homena-
geado no “I Festival Literário do 
Autor Montes-Clarense”, sába-
do a noite e fez apelo para esse 
evento ter sequencia na cidade, 
pois lembra que consolida o setor 
cultural, além de dar uma noção 
da força do setor, pois com 23 

escritores apresentando seus tra-
balhos e com isso, demonstrou 
como a área está ativa. Ele atu-
almente reside em Lagoa Santa e 
tem feito trabalhos em Belo Hori-
zonte e São Paulo. São mais de 20 
livros que escreveu. Sua carreira 
teve início em 1985, no então Di-
ário de Montes Claros.

Na entrevista, Marcelo Lelis 
explicou que está com um livro 

pronto para ser publicado, com 
textos do jornalista Felipe Gabri-
ch, que o pediu para fazer a capa 
e ilustração. Como o jornalista fa-
leceu, ele espera que o setor cul-
tural viabilize essa publicação. O 
“I Festival Literário do Autor Mon-
tes-Clarense” promovido pela 
Academia Montes-Clarense de Le-
tras e pela Academia Feminina de 
Letras de Montes Claros teve um 

sábado marcado com a literatura 
infantil. Na parte da manhã o gru-
po Trilha da Leitura se apresentou 
no Parque Sagarana, com o livro 
“Hortência das Tranças”, de Mar-
celo Lelis. A noite, além de Marce-
lo Lelis ocorreu o lançamento do 
livro Juramento, de Marismar Bo-
rém. Ela mostrou o papel dos pais 
em orientar os filhos para fazerem 
a leitura de livros.

O município de Montes Claros 
assinou contratos que totalizam 
R$ 23.792.374,95 com duas em-
presas dentro do Programa Mu-
nicipal de Mobilidade Rural para 

o asfaltamento de estradas rurais. 
Com uma das empresas, o valor 
foi de 13.818.548,01 para o asfal-
tamento do trecho entre BR-135 e 
Santa Rosa de Lima, no valor de R$ A cidade de Montes Claros pas-

sará a contar com mais 20 vagas 
para deficientes e idosos no esta-
cionamento rotativo público da ci-
dade, conforme anúncio realizado 
no sábado, durante o lançamento 
da campanha “Esta Vaga é Especial”, 
na praça Doutor Carlos. O foco foi 
conscientizar a população sobre 
o respeito a essas vagas especiais. 
Montes Claros oferece atualmente 
58 vagas especiais no estaciona-
mento rotativo e com as 20 vagas, 
a ser criadas este mês, chegará a 78 
vagas.

A localização das 20 novas vagas 

será definida pela Coordenadoria 
Municipal dos Deficientes. O coor-
denador Marcos Antonio Ferreira 
explica que até então, a definição 
dos locais ocorria sem qualquer 
consulta ao Conselho Municipal e 
a Coordenadoria Municipal, criando 
embaraços, pois os deficientes preci-
sam dessas vagas perto de hospitais 
ou mesmo de bancos que pagam os 
benefícios sociais. Ainda essa semana 
ele indicará os 20 locais. O coorde-
nador cita que não focará só a área 
central, mas os bairros com grande 
fluxo de pessoas e veículos.

As vagas de estacionamento des-

tinadas a essas pessoas são demarca-
das em locais estratégicos, para faci-
litar a vida de quem tem mobilidade 
reduzida. O desrespeito configura 
infração gravíssima, menos 7 pontos 
na CNH (Carteira Nacional de Ha-
bilitação) e multa de R$ 293,47. As 
ações da campanha serão realizadas 
durante todo o mês de abril. No 
decorrer da campanha, a fiscaliza-
ção dessas vagas será intensificada 
na cidade e ações educativas se 
estenderão nas redes sociais, com 
vídeos e postagens sobre a impor-
tância do respeito aos espaços re-
servados.

A professora Maria do Carmo Durães com a máscaraO escritor Edson Andrade preferiu não usar o item de proteção com a escritora Mary Lelis

10.040.658,26 e de R$ 3.777.889,75 
do trecho entre BR-135 e Canto do 
Engenho. Com a outra construtora, 
o contrato foi de R$ 9.973.826,94, 
sendo R$ 3.360.254,22 do trecho 
entre a BR-135 e Ermidinha e R$ 
6.613.572,72 do trecho entre Cabe-
ceiras e Miralta. Os contratos foram 
assinados no dia 20 de março, mas 
apenas agora foram publicados pela 
Secretaria Municipal de Agricultura 
e Abastecimento. Em iniciativa iné-
dita, Montes Claros decidiu asfaltar 
as estradas de acesso aos distritos ru-
rais. Isso para facilitar o escoamento 
da produção agrícola, além de dar 
acesso da população à cidade. Serão 
aplicados recursos municipais. Na 
semana passa foi dada a ordem de 
serviço para a estrada de Pedra Preta.
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Norte de Minas terá 13 hospitais para 
atender casos de violência sexual

Montes Claros faz prestação de contas do 
programa ‘Saude na Escola’
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Treze hospitais do Norte de 
Minas foram credenciados para o 
atendimento às pessoas vítimas de 
violência sexual. São os hospitais 

municipais de Bocaiuva; de Fran-
cisco Sá e; de Januária. Ainda, os 
hospitais Senhora Santana, em Bra-
silia de Minas; Unidade Mista Muni-

cipal Dr. Brício de Castro, em São 
Francisco; São Vicente, em Cora-
ção de Jesus; Fundação Hospitalar 
de Amparo ao Homem do Campo 

O Grupo de Trabalho Interse-
torial Municipal do Programa Sau-
de na Escola, que reúne represen-
tantes das secretarias de Saúde 
e Educação, fizeram a prestação 
de contas, em evento com a pre-
sença da secretária municipal de 
Educação, Rejane Veloso, quando 
definiu o calendário de reuniões 
ordinárias de 2022 e a socializa-
ção da metodologia de trabalho 
2021/2022 e a prestação de con-
tas dos recursos financeiros do 
PSE, além da discussão de temas 
gerais. “A reunião foi positiva. 
Foi um momento oportuno para 
a apresentação da nova metodo-
logia de lançamento das ações 
do PSE na Plataforma Saber. Não 

poderíamos deixar de agradecer 
a Gerência de Tecnologia de In-
formação da Secretaria Municipal 
de Educação (SME) pela pronti-
dão em criar o módulo do PSE na 
plataforma, proporcionando aos 
diretores das escolas uma ferra-
menta eficaz para o lançamento 
das ações”, avaliou a referência 
técnica da SME no PSE, Nilza Pe-
reira Dias.

Ainda sobre a Plataforma Sa-
ber, Nilza destacou que, com essa 
nova ferramenta, as ações desen-
volvidas e lançadas pelos direto-
res escolares na plataforma são 
deferidas pela SME e posterior-
mente disponibilizadas para que 
a Secretaria Municipal de Saúde 

possa lançar no sistema do Go-
verno Federal. Sobre a prestação 
de contas dos recursos financei-
ros do PSE, apresentada pela re-
ferência técnica da Secretaria de 
Saúde, Valéria Araújo, o “GTI-M 
analisará quais materiais a serem 
adquiridos são condizentes com 
as ações do referido programa, a 
fim de colaborar com o trabalho 
dos professores e profissionais 
da Saúde e Educação em prol dos 
estudantes”, explica Nilza. O pro-
grama Saúde na Escola tem como 
objetivos a promoção da saúde 
dos estudantes e a prevenção de 
doenças e agravos relacionados à 
saúde dos escolares da Educação 
Básica.

(Funrural), em Manga; Hospital das 
Clínicas Dr. Mário Ribeiro, em Mon-
tes Claros; Fundação Hospitalar Dr. 
Moisés Magalhães Freire, em Pira-
pora; Hospital Dr. Oswaldo Predi-
liano Santana, em Salinas e; o Hos-
pital Santo Antônio, em Taiobeiras.

A Comissão Intergestores Bipar-
tite do Sistema Único de Saúde (CI-
B-SUS) da macrorregião de saúde 
do Norte de Minas, aprovou a grade 
de referência com 13 hospitais para 
o atendimento às pessoas vítimas 
de violência sexual. A decisão tem 
como base as deliberações 3.351 
e 3.621, publicadas em 2021 pela 
Secretaria de Estado da Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG). Participa-
ram da reunião, realizada por vide-
oconferência, dirigentes e técnicos 
da Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros (SRS) e 
das gerências Regionais de Saúde 
de Januária e de Pirapora, gestores 
municipais e representantes do 
Conselho de Secretários de Saúde 
de Minas Gerais (Cosems).

Na assistência às vítimas de vio-
lência sexual os hospitais classifica-
dos na Tipologia 1 deverão realizar 
atendimento clínico; profilaxia com 
antirretroviral e testagem rápida 
para diagnóstico de Infecções Se-
xualmente Transmissíveis (IST/
Aids); realização de procedimentos 
de anticoncepção de emergência 
e coleta de vestígios com a cadeia 
de custódia. Os gestores de saúde 
também aprovaram que o Hospital 
Universitário Clemente de Faria – 
(HUCF), sediado em Montes Cla-
ros, e a Fundação de Assistência So-
cial de Janaúba (Fundajan) além do 
atendimento às vítimas de violência 
sexual na tipologia 1, também serão 
referência na macrorregião de saú-
de do Norte de Minas na realização 
de procedimentos de interrupção 
de gestação, conforme previsto em 
lei.

O coordenador da Coordena-
doria de Assistência à Saúde da 
SRS de Montes Claros, João Alves 
Pereira explica que em maio será 

realizado encontro de capacita-
ção de profissionais de saúde dos 
hospitais de referência com foco 
na coleta de vestígios de violência 
sexual. O trabalho será conduzido 
pela Superintendência Regional 
de Saúde em parceria com a Polí-
cia Civil. 

Pereira entende que “a defini-
ção da grade de referência para o 
atendimento às vítimas de violên-
cia sexual se constitui importante 
avanço para a saúde pública do 
Norte de Minas, levando em conta 
que, até então, essa ação não esta-
va definida no contexto do Sistema 
Único de Saúde (SUS). A partir da 
definição das instituições de refe-
rência, as forças de segurança e os 
serviços de saúde terão condições 
de direcionar os atendimentos às 
vítimas de violência sexual para 
serviços que estejam devidamente 
preparados para realizar os pro-
cedimentos necessários, tanto no 
contexto clínico como de coleta de 
vestígios”, conclui o coordenador.
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Incêndio destrói 
parte de uma casa 
em Salinas

Homem é condenado a quase 30 anos de prisão 
pelo assassinado da mãe e da irmã 

Homem é morto após briga em bar de Janaúba

PM e PRF apreende 
maconha, skank, armas e 
munições na BR-365

Acidente entre carreta e 
caminhonete deixa três pessoas 
feridas na MGC-122

A Polícia Civil investigam as 
causas do incêndio que aconteceu 
numa residência de quatro cômo-
dos, na madrugada de ontem (10), 

no bairro Santa Mônica, em Salinas.
O Corpo de Bombeiros contro-

lou o incêndio, no entanto o telhado 
de três dos cômodos já havia desaba-

do em razão do incêndio.
Os militares desligaram o padrão 

de energia e utilizaram 2 mil litros de 
água para apagar as chamas.

Em sessão plenária do Tribu-
nal do Júri ocorrida no dia 30 de 

março, em Monte Azul, no Norte 
de Minas, um homem foi conde-

nado a 29 anos e seis meses de 
reclusão pelo assassinato da mãe 

Uma operação da Polícia Militar e 
da Polícia Rodoviária Federal termi-
nou com a apreensão de 240 table-
tes de maconha, dois pacotes com 
skank, munições e duas armas. Dois 
homens e uma mulher foram presos 
na abordagem, feita na BR-365, entre 

Pirapora e Montes Claros.
Segundo as informações dos po-

liciais, os três saíram de São Paulo e 
foram até o Paraguai, onde pegaram 
as drogas. Eles levariam os entor-
pecentes para Salvador. O material 
estava sendo transportado em um 

veículo.
Além das substâncias ilícitas, as 

equipes ainda apreenderam 12 mil 
guaranis, moeda paraguiaia, e uma 
nota falsa de R$ 200.

Os três presos foram levados 
para a delegacia.

Um acidente entre uma carreta e uma caminhone-
te deixou três pessoas feridas na MGC-122, em Fran-
cisco Sá, na sexta-feira (8).

Segundo as informações do Samu, a carreta, que 
estava carregada de cimento, tombou após bater na la-
teral do outro veículo. O condutor, de 40 anos, estava 
com suspeita de fratura no pé e foi encaminhado para 
o Hospital Universitário, em Montes Claros.

Na caminhonete, um homem, também de 40 anos, 
teve um ferimento leve no tórax e um corte na cabeça 
e uma mulher, de 38, se queixava de dor na região cer-
vical e no tórax. Um menino, de três anos, não apre-
sentava ferimentos aparentes, mas também foi levado 
para o hospital. A família foi encaminhada para a Santa 
Casa de Montes Claros.

Um homem, de 42 anos, foi morto a tiros num bar, no bairro Ribei-
rão do Ouro, em Janaúba, na noite de sábado (9).

Segundo a Polícia Militar, a vítima foi atingida na cabeça. O Samu 
chegou a ser acionado, mas o médico constatou a morte do homem 

no local.
O dono do bar contou que a vítima e outro cliente se desentende-

ram em razão de uma aposta no jogo de sinuca.
O autor fugiu após o crime, mas a PM localizou e prendeu o jovem 

de 24 anos e ainda um outro homem, de 26 anos, suspeito de partici-
pação no crime.

Após trabalho da perícia, o corpo foi liberado para a funerária e 
encaminhado para o IML da cidade.

e da irmã. O crime foi cometido 
em junho de 2021, quando o jo-
vem, então com 20 anos, de forma 
consciente e voluntária, por moti-
vo fútil, emprego de meio cruel e 
mediante recurso que dificultou a 
defesa das vítimas, matou a mãe e 
a irmã de 14 anos.

De acordo com a denúncia ofe-
recida pelo Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG), o pai (ca-
minhoneiro) e a mãe (manicure) 
viviam com os filhos de 20 e 14 
anos numa casa confortável, típi-
ca da classe média local. No en-
tanto, a partir de 2019, as brigas 
entre o pai e o filho se tornaram 
constantes. O pai cobrava do jo-
vem que arrumasse um trabalho, 
enquanto o filho, cada vez mais 
agressivo, se recusava a sair de 
casa, alegando ter síndrome do 
pânico e outros problemas que o 

tornavam antissocial. 
A família propôs que o rapaz 

se submetesse a tratamento médi-
co, mas ele recusava dizendo não 
aceitar que fosse pago pelos pais. 
Assim, criou uma falsa armadilha 
mental: se recusava a trabalhar 
por alegar síndrome do pânico, 
não aceitava o tratamento porque 
seria pago pelos pais, sem empre-
go, não poderia arcar com o tra-
tamento do problema que alegava 
impedi-lo de trabalhar. Em razão 
das brigas constantes entre pai 
e filho, a mãe sugeriu ao marido 
que ela e os filhos fossem morar 
em outra casa, o que foi feito. Já 
na nova residência, na ausência da 
mãe e da irmã, que frequentemente 
visitavam o pai, o rapaz matou o ca-
chorro da irmã e escondeu o corpo 
em um terreno vizinho, o que só foi 
descoberto dois dias depois. 

Algum tempo depois, de ma-
drugada, o jovem condenado pe-
gou uma peixeira, foi até o quarto 
onde as duas dormiam e desferiu 
36 golpes de faca contra a mãe e 49 
contra a irmã. Em seguida, tomou 
banho, pegou uma faca de serra e 
cortou os próprios pulsos, o que 
o fez desmaiar. Após certo tempo, 
acordou, pegou sua bicicleta e 
se entregou à polícia. Segundo o 
promotor de Justiça, Flávio Barre-
to Feres, o caso causou grande co-
moção na cidade e a crueldade e 
a falta do remorso do réu chama-
ram a atenção dos jurados, espe-
cialmente diante de sua tentativa 
de distorcer os fatos para justifi-
car a sua conduta, transferindo a 
culpa de suas ações ao suposto 
bullying sofrido, consistente na 
exigência dos pais para que ele 
trabalhasse. 
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   MONTE AZUL

  OPERAÇÃO COMBATE O TRÁFICO DE DROGAS
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Montes Claros conhece hoje melhoramento 
genético do mel

Opção de baixo custo para conservação de 
forragem na agricultura familiar

Epamig é parceira da CNA em concurso que vai 
eleger os melhores queijos artesanais do Brasil
Três categorias serão avaliadas. Inscrições estão abertas até o dia 22 
de abril

Será realizado hoje (11), a par-
tir das 9 horas, no Parque João 
Alencar Athayde, a apresentação 
do projeto de melhoramento 
genético do mel, em tecnologia 
aplicada ao agroapicultores que 
receberão, gratuitamente, cinco 
mil abelhas-rainha com genética 
superior para aprimorar a produ-
ção de mel e derivados. O foco é 
aumentar a qualidade do produto 
e a sustentabilidade do negócio. O 
Projeto de Melhoramento Genéti-
co na Apicultura, é uma iniciativa 
inédita no Brasil, oferecido pelo 
Sistema Faemg/ Senar/ Inaes/ Sin-
dicatos através do Programa de 

Assistência Técnica e Gerencial 
(ATeG), ele beneficiará produtores 
do Sul e Norte de Minas, onde a 
apicultura vem avançando como 
forte destaque econômico.

Um veículo adaptado vai fun-
cionar como um laboratório iti-
nerante para a ação. A unidade 
móvel representa a solução para 
algumas das dificuldades mais co-
muns da produção de rainhas em 
escala comercial. A maior delas é 
a transferência das larvas das colô-
nias selecionadas para as cúpulas 
de plástico ou de cera de abelha. 
O manejo com as larvas tem que 
ser realizado preferencialmente 

em ambiente com temperatura e 
umidade controlada para não pre-
judicar o desenvolvimento do ani-
mal. Geralmente, produtores de 
geleia real e de rainhas possuem 
minilaboratórios perto de seus 
apiários para realizar esse manejo. 
Contudo, num trabalho de exten-
são rural, isso não é viável. Ter um 
laboratório móvel inclusive viabili-
za atender apicultores em regiões 
remotas. A unidade está equipada 
com bancada de trabalho, ilumina-
ção apropriada, ar-condicionado e 
umidificador de ar, gerador, estufa 
e barreira sanitária com pia e la-
vabotas.

No dicionário, uma das defini-
ções da palavra cincho é “o molde 
usado para apertar o queijo”. Mas, 
no Norte de Minas Gerais, o cincho 
tem sido fonte de alimentação do 
gado durante os longos períodos 
anuais de estiagem. Com a apro-
ximação dessa época mais seca 
do ano no Estado, a tecnologia de 
armazenar forragem em pequenos 
bolos vegetais compactados é a 
garantia de sobrevivência dos ani-
mais e de renda para produtores 
de pequeno porte que exploram a 
pecuária leiteira.

Em Brasília de Minas, a equipe 
da Empresa de Assistência Técni-

ca e Extensão Rural do Estado de 
Minas Gerais (Emater-MG) tem di-
vulgado intensamente a tecnologia 
de implantação de silos cincho na 
agricultura familiar. A iniciativa co-
meçou em 2015, na comunidade 
chamada Raiz, com a confecção ex-
perimental de um silo desse tipo, 
que dispensa o uso de trator para a 
compactação da matéria vegetal e 
armazena quantidades menores de 
forragem. “Nos últimos anos, já re-
alizamos vários eventos para apre-
sentar as vantagens do silo cincho 
e o processo de montagem. A prá-
tica já se tornou comum aqui no 
município e em outros vizinhos, o 

que demonstra a satisfação com o 
processo”, afirma o extensionista 
agropecuário Manoel Milton de 
Sousa, da Emater-MG.

Ele explica que o silo cincho 
é ideal para a agricultura familiar, 
pois geralmente as propriedades 
têm poucos animais e também 
pouco material forrageiro para ser 
transformado em silagem. Além 
disso, por dispensar o uso de má-
quinas para a compactação, que é 
feita pisoteando a forragem, o pro-
cesso fica bem mais barato. Mano-
el Milton conta como conheceu a 
tecnologia: “Em conversa com um 
comerciante do setor agropecuá-

A Empresa de Pesquisa Agrope-
cuária de Minas Gerais (Epamig) é 
parceira da Confederação da Agri-
cultura e Pecuária do Brasil (CNA) 
e do Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas (Se-
brae) na realização da edição Quei-
jos do Prêmio CNA Brasil Artesa-
nal. O concurso, que irá premiar 
os melhores queijos nas categorias 
artesanal tradicional de 30 a 180 
dias de maturação; artesanal com 
tratamento térmico; e artesanal 
com adições/ aromatizados/ con-
dimentados, está com inscrições 
abertas até o dia 22 de abril.

Para participar o produtor deve 
ser inscrito e ou efetuar cadastro 
no Programa de Alimentos Arte-

sanais e Tradicionais do Sistema 
CNA/Senar, e atender aos critérios 
da legislação específica sobre quei-
jos artesanais e do regulamento 
do prêmio. O participante pode 
inscrever um (1) produto por ca-
tegoria. O edital e o passo a passo 
para as inscrições podem ser con-
sultados pelo site (www.cnabrasil.
org.br/artesanaisetradicionais/).

Após a confirmação da inscri-
ção, as amostras dos queijos parti-
cipantes devem ser encaminhadas 
para a Sede da Epamig, em Belo 
Horizonte (avenida José Cândido 
da Silveira, 1647 – Bairro União), 
conforme as instruções e reco-
mendações constantes no edital. 
As postagens das amostras via Cor-

reios ou transportadoras devem 
ser feitas até o dia 30 de abril e as 
entregas presenciais devem ocor-
rer entre os dias 2 e 6 de maio.

AVALIAÇÃO - A primeira etapa 
de avaliação dos queijos conta-
rá com a participação de um júri 
qualificado, composto por espe-
cialistas nacionais, selecionados 
pela Comissão Técnica. Nesta fase, 
a coordenação das atividades será 
dos pesquisadores/ professores 
da EPAMIG Instituto de Laticínios 
Cândido Tostes (ILCT), Fernando 
Antônio Resplande Magalhães e 
Paulo Henrique Costa Paiva e Da-
niel Arantes Pereira (Campo Expe-
rimental Risoleta Neves/Epamig).

“Fomos convidados a organizar 
esta etapa em função da experi-
ência do Instituto Cândido Tostes 
não só na geração de tecnologias 
para a produção de lácteos, mas 
também na realização de concur-
sos. Além do Concurso Nacional 
de Produtos Lácteos, realizado 
em Juiz de Fora, durante o Minas 
Láctea e que neste ano chega à 
45ª edição, temos participação na 
organização de julgamentos em vá-
rios locais do país (Ilha de Marajó, 
Nordeste, Goiás, Espírito Santo, 
dentre outros)”, conta Fernando 
Magalhães.

O pesquisador destaca alguns 
aspectos fundamentais para a 
organização e avaliação em con-

cursos de queijos. “O primeiro 
passo é elaborar o regulamento, 
conciliar as ideias e pensar nas 
questões de logística. A equipe 
envolvida no preparo das amos-
tras deve ser extremamente pre-
parada, uma vez que trata-se de 
uma avaliação às cegas e cada 
queijo deve estar associado a um 
código de identificação. Outro 
ponto fundamental é a definição 
das categorias e critérios para o 
recebimento das amostras”. Para a 
avaliação dos atributos sensoriais, 
Fernando explica, que os critérios 
considerados são aspecto global 
(aparência do queijo sem a em-
balagem), cor, textura (olhadu-
ras, por exemplo), odor (cheiro 

do queijo), aroma, consistência 
e sabor.

Após a seleção pelo júri técni-
co, os cinco produtos, melhores 
classificados por categoria par-
ticiparão de uma avaliação por 
um júri popular, coordenada pela 
CNA, que acontecerá em Brasília. 
Os vencedores serão definidos 
pela soma das pontuações nos 
dois julgamentos e da terceira 
etapa que consiste na avaliação 
da história dos produtos.

As inscrições para o Prêmio 
CNA Brasil Artesanal – edição 
Queijos estão abertas até o dia 22 
de abril. Mais informações: www.
cnabrasil.org.br/artesanaisetradi-
cionais/. (Ascom/ Epamig )

   SILO CINCHO

rio local, ele me falou de um mo-
delo de silo, que chamava de silo 
bolo. A conversa me despertou in-
teresse e fui pesquisar mais sobre 
o assunto. É uma tecnologia anti-
ga, de origem Italiana, e a Emater-
-MG já havia utilizado essa prática, 
principalmente na região do Vale 
do Jequitinhonha, que também 
enfrenta longos períodos de seca.”

MATERIAIS

Inicialmente, era utilizada uma 
chapa de aço de 14 milímetros para 
dar forma ao silo. Mas o produtor 
rural Carlos Roberto, também de 
Brasília de Minas, teve a ideia de 
utilizar uma chapa de zinco, mais 
barata e bem mais leve, que pode 
ser inclusive enrolada, quando 
não estiver em uso. Por ser bem 
mais fina que a chapa de aço, foi 
necessário fazer adaptações com 
vergalhões nas bordas superior 
e inferior para dar maior firmeza 
na forma. “Esse novo arranjo aten-
de todos os requisitos da forma 
original, mas com um custo mais 
acessível e até mais facilidade no 
transporte”, elogia Manoel Milton.

Além da chapa metálica (geral-
mente de 50 centímetros de altura 
por 10 metros de comprimento), 
os outros materiais necessários são 
lona plástica e corda, para acondi-
cionar o material ensilado. Para 

fechar a forma, podem ser usadas 
dobradiças, unidas com um pino, 
ou cantoneiras e parafusos. “Uma 
forma dessas pode armazenar até 
seis toneladas de silagem”, infor-
ma o técnico da Emater-MG.

Para a forragem, podem ser 
utilizados diversos materiais, des-
de capim, cana-de-açúcar, milho, 
sorgo, e até ramas da mandioca. 
Um pequeno desintegrador ga-
rante que os restos vegetais sejam 
picados do tamanho ideal para fa-
vorecer a fermentação adequada 
da matéria verde, para garantir a 
durabilidade e a qualidade da ali-
mentação para o gado.

ECONOMIA

O produtor rural Carlos Rober-
to cita as diversas vantagens do 
silo cincho: “Não preciso alugar a 
máquina (trator) para compactar a 
forragem. E outra coisa positiva é 
que quase não perdemos nada da 
silagem, depois de aberto o silo. 
Tenho poucos animais e, se fosse 
fazer um silo tradicional, que é 
bem maior, corro o risco de des-
perdiçar parte do material. E tem 
mais, não preciso de muita forra-
gem. Aproveitamos todo resto de 
lavoura que não tenha vingado, e 
até as ramas da mandioca, depois 
que colhemos as raízes.”

O extensionista da Emater-MG 

acrescenta que, caso haja necessi-
dade de alimentar um maior nú-
mero de animais, é possível fazer 
vários pequenos silos, que serão 
abertos conforme a demanda. 
“Por exemplo, se for necessário 
ter 20 toneladas de silagem para 
um ano, o que é ainda conside-
rado uma quantidade pequena, o 
produtor pode fazer quatro silos 
de cinco toneladas cada. Assim, 
ele vai abrindo cada um conforme 
a necessidade, e mantém a con-
servação do material nos outros 
silos”, explica Manoel Milton.

Para o produtor Valdir Ferreira 
de Aquino, o silo do tipo cincho 
tem sido a salvação, nestes tem-
pos de alta de combustíveis: “Já 
fizemos um bocado de silos des-
ses aqui. É bem mais barato, por-
que não depende de trator. Ainda 
mais que agora o combustível 
está tão caro e aumentou muito 
a diária de aluguel da máquina. 
A ração fica perfeita, os animais 
aceitam muito bem. O Milton 
(técnico da Emater-MG) veio aqui 
e nos explicou tudo como fazer.” 
Valdir mantém cerca 25 animais 
na propriedade, voltada para a 
pecuária de leite. “Já faço comi-
da pro meu gado pra passar seis 
ou sete meses de seca”, conta o 
produtor, já adaptado a passar 
por longos períodos de estiagem. 
(Ascom Emater-MG)
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Tenório celebra uma missa em homenagem a Fonseca e aos soldados que se foram 
na guerra. Abílio teme pela vida de Bento. Davi devolve o colar de Augusta. Olívia 
confessa seu amor por Tenório. Gaspar procura Rafael, e se surpreende ao ver que é 
Davi. Benê e Fátima confortam Olívia. Davi conta sua história para Gaspar, que pro-
mete afastar Joaquim do ex-colega de cela. Davi revela a Augusta que Joaquim man-
dou matá-lo. Joaquim afirma a Eugênio e Úrsula que irá ao jantar na casa de Violeta. 

Davi provoca uma crise em Matias. Joaquim se choca ao ver que Rafael continua vivo.

Flávia/Guilherme avisa a Guilherme/Flávia que falará com Roni. Neném/Paula ex-
plica para Paula/Neném como agir na reunião com Carmem. Osvaldo leva Neném/
Paula para se apresentar ao Flamengo. Rose estranha o comportamento de Paula/
Neném. Flávia/Guilherme proíbe Roni de colocar máquinas caça-níqueis na padaria 
de Juca. Celina acompanha Guilherme/Flávia na conversa com Juca e Teca chama sua 
atenção. Daniel decide fazer uma despedida de solteiro para o filho.
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Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

No Pantanal, Irma ameaça Filó quando descobre sobre Tadeu. José Leôncio 
se surpreende ao ver sua cunhada. Filó discute com José Leôncio por causa de 
Irma. Irma conta a José Leôncio que Jove acha que ele está morto. Irma seduz 
José Leôncio. Mariana se enfurece ao saber que Irma foi para o Pantanal. A irmã de 
Madeleine vai embora do Pantanal. Madeleine cobra uma explicação da irmã. Jove 
se alegra com as histórias sobre José Leôncio. Antero consola Irma. 

Cassandra diz para Fernando ( Julio Oliveira) que irá conseguir fazer Vitor se 
separar de Estefânia. O rapaz comenta que acha que Estefânia gosta de verdade 
do chef, mas Cassandra não muda de ideia. Bárbara e Frida discutem. Bárbara diz 
que a partir de agora não é mais amiga de Frida, que a dedurou para Fabiana e 
Didi. Leonardo conta para Silvana que foi promovido na Rey Café. Miguel e Zeca 
apresentam sua nova música de trabalho para as meninas e religiosas do colégio 

com objetivo de obter a avaliação dela sobre a composição. Eles cantam a música que Miguel fez para Lúcia, mas 
não revelam isso para todos. 

Gabriel Medina e Jade Picon: 
rumores de romance ganham 
forças após nova foto viralizar

Fafy Siqueira expõe relação de 6 anos 
com Fernanda Lorenzoni na TV: ‘Saco 
cheio de mentir’

Fafy Siqueira contou que é casa-
da com Fernanda Lorenzoni há seis 
anos8 FOTOS VEJA AS FOTOS!

Fafy Siqueira contou que é casa-
da com Fernanda Lorenzoni há seis 
anos

Fafy Siqueira participou de qua-
dro do ‘Caldeirão’ com Fernanda 
Lorenzoni, sua companheira há seis 
anos, e explicou por que demorou 
para assumir o relacionamento. 
Confira!

Fafy Siqueira apresentou a mu-
lher, Fernanda Lorenzoni, durante 
participação no “Caldeirão” desta 
sábado (9). A atriz de 67 anos parti-
cipou do “Tem ou Não Tem” com a 
diretora e, em conversa com Marcos 
Mion, explicou por que demorou 
para assumir o relacionamento.

“A Fernanda é a minha esposa há 
seis anos. É legal porque eu nunca 

saí do armário. Sempre fui dentro 
do armário pra caramba. Há dois 
anos me perguntaram se eu tinha 
caído, me machucado, e quem es-
tava comigo. Eu cheguei na sala e 
disse: ‘Tô de saco cheio de mentir’ e 
falei a verdade: ‘Com a minha espo-
sa’”, contou ela, lembrando de um 
acidente doméstico.

MARCOS MION OPINA SOBRE 
REVELAÇÃO DE FAFY SIQUEIRA

Marcos Mion comentou a demo-
ra de Fafy Siqueira para assumir Fer-
nanda Lorenzoni e lamentou: “Que 
pena que demorou tanto pra você 
tomar essa decisão, ter essa confian-
ça e essa paz de espírito de falar isso. 
Ainda é uma pena. É o resquício de 
uma geração preconceituosa, guar-
dada a sete chaves, um segredo”.

COMO FAFY SIQUEIRA E FER-
NANDA LORENZONI SE CONHE-

CERAM?
O casal se conheceu quando tra-

balhava na peça “Forever Young”, de 
Fernanda Young. “Ela era diretora 
assistente e aí vinha essa garotinha 
encher meu saco, minha paciência 
e eu dava foras nela. Só que tudo 
que ela falava dava certo e a coisa foi 
indo”, relatou Fafy Siqueira.

“Ela foi amolecendo meu cora-
ção”, completou Fernanda, que é 35 
anos mais jovem que Fafy.

QUEM É FERNANDA LORENZO-
NI, MULHER QUE FAFY SIQUEIRA?

Natural de Vitória, Fernanda Lo-
renzoni atualmente mora em São 
Paulo. Ela trabalha como cozinhei-
ra em um bar renomado na região 
central da cidade. Para além da con-
feitaria e dos palcos, Fernanda ainda 
possui formação em jornalismo e 
também é cantora.

Gabriel Medina apareceu usan-
do anel de Jade Picon, apontada 
como affair. Veja!

Jade Picon já afirmou que não 
deseja ter algo mais sério com Pau-
lo André depois que o atleta sair do 
“BBB 22”. A influenciadora, inclu-
sive, estaria vivendo um romance 
com Gabriel Medina.

Primeiro, os dois compartilha-
ram imagens no mesmo quarto de 
hotel, sem se importar em deixar a 
decoração do local vazar nos Sto-
ries do Instagram e ver o público 
especulando o affair entre eles.

Agora, o surfista compartilhou 
uma imagem nas redes sociais 
usando um anel da empresária. 
Logo os internautas confirmaram 
que Jade e Medina, de fato, já não 
se desgrudam mais.

Gabriel Medina está solteiro 
desde o fim do casamento com Yas-
min Brunet, em janeiro deste ano. 
O casal começou a namorar em 
2020; relacionamento foi marcado 
por desentendimentos com a famí-
lia do surfista.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Animais Fantásticos
Os segredos de 
Dumbledore

Legendado em português - 2D
19:30

Dublado em português - 2D
19:00

The Batman

Legendado em português - 2D
20:00

Dublado em português - 2D
13:30
17:10
20:50

Os Caras Malvados
Dublado em português - 2D

14:00

16:30

Morbius
Dublado em português - 2D

15:30
18:30

Legendado em português
21:00

Sonic 2 - O filme
Dublado em português - 2D

14:15
17:00
19:45

Sessão 
Cinematerna

TERÇA-FEIRA, 
12/04/2022 as 14:00

 “Os Caras Malvados” 

Dublado 2D na sala 02

Gabriel Medina apareceu usan-
do anel de Jade Picon, apontada 
como affair

PAULO ANDRÉ USA MARCA 
REGISTRADA DE JADE PICON NO 
‘BBB 22’

Enquanto isso, Paulo André re-
solveu homenagear Jade Picon du-
rante a festa desse sábado (9). Isso 

porque o atleta fez um coração ao 
lado do olho usando um delinea-
dor, desenho que ficou conhecido 
no Brasil por conta da empresária.

Durante a tarde, Paulo André 
mostrou saudades de Jade. O bro-
ther deitou de tarde na cama em 
que a ex-BBB dormia, o que não 
passou despercebido por Arthur 
Aguiar, Gustavo e Pedro Scooby.
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Pacotão vem aí: quem são os 7 reforços 
que o Cruzeiro anunciará em breve

Ex-jogador do Atlético, Cazares é anunciado 
como reforço do Independiente

Medalhista paralímpica quebra recorde das 
Américas de natação

O Cruzeiro anunciará, nos pró-
ximos dias, um pacotão de refor-
ços para a sequência da Série B do 
Campeonato Brasileiro e da Copa 
do Brasil.

Assim que pagar cerca de R$ 13 
milhões em uma dívida pela com-
pra de Caicedo, em 2016, e encer-
rar o transfer ban determinado pela 
Fifa, o time celeste passará a correr 
contra o tempo para registrar, até 
13 de abril - último dia da janela -, 
nada menos do que sete novos jo-
gadores para o elenco comandado 
por Paulo Pezzolano.

Conheça cada um dos novos 
atleticas do Cruzeiro nos tópicos a 
seguir:

Gabriel Mesquita, goleiro, 

ex-Guarani

Reserva do Guarani, Gabriel 
Mesquita, de 23 anos, chega ao 
Cruzeiro após a lesão no menisco 
do joelho esquerdo sofrida por 
Gabriel Brazão, terceiro goleiro da 
Raposa.

Mesquita perdeu espaço no 
Guarani após a chegada de Maurí-
cio Kozlinski, ex-Atlético-GO, que 
participou de 15 partidas na tem-
porada. 

De 2020 a 2021, Mesquita dis-
putou 47 jogos com a camisa bu-
grina e sofreu 57 gols. Antes, o 
goleiro de 1,97m atuou no Athle-
tico-PR, clube que o revelou para 
o futebol. Foram quatro apresenta-
ções na equipe principal.

Zé Ivaldo, zagueiro, 
ex-Athletico-PR

Aos 25 anos, Zé Ivaldo chega ao 
Cruzeiro emprestado pelo Athle-
tico-PR para reforçar um setor ex-
tremamente carente no elenco do 
técnico Paulo Pezzolano.

Na temporada passada, foram 
50 compromissos e três gols mar-
cados. Neste ano, ele entrou em 
campo cinco vezes - quatro pelo 
Campeonato Paranaense e uma 
pela Recopa Sul-Americana.

Formado nas categorias de base 
do Furacão, Zé Ivaldo deixou o clu-
be em 2019 para defender o Vitó-
ria em rápida passagem. No Leão, 
ele atuou por 11 jogos, todos pela 
Série B do Campeonato Brasileiro 

O meia Juan Cazares, ex-
-Atlético, é o novo reforço do 
Independiente, da Argentina. O 
equatoriano assinou contrato de 
empréstimo até o fim de junho do 
próximo ano. Ele foi cedido pelo 
Metalist, da Ucrânia.

Cazares havia assinado com o 
Metalist em janeiro. O meia, no 
entanto, não chegou a jogar pelo 
novo clube em função dos proble-
mas causados com a guerra entre 
Rússia e Ucrânia. Desta forma, ele 
acabou sendo liberado para pro-
curar um novo clube, assim como 
aconteceu com diversos jogadores 
que estavam nos dois países.

Quando deixou o Brasil rumo 
ao Metalist, Cazares agradeceu a to-
dos pela passagem no futebol bra-
sileiro - além do Galo, ele defendeu 
Corinthians e Fluminense. 

“Quero agradecer a todos que 

de alguma forma me ajudaram e 
me apoiaram durante o período 
em que estive no Brasil. Desde o 
início fui muito acolhido e aqui 
vivi momentos incríveis. Foi tudo 
muito intenso, marquei gols, assis-
tências, conquistei títulos e convo-
cações. Joguei em três dos maiores 
clubes do Brasil. Marquei história 
entre os estrangeiros do Galo, jo-
guei com ídolos e conheci a Massa 
atleticana. Senti toda a energia da 
torcida corinthiana e fui mais um 
louco no bando, e por fim, não me-
nos importante joguei no Tricolor 
das Laranjeiras. Obrigado a todos 
os torcedores, funcionários e aos 
meus representantes pelos grandes 
momentos. Agora é hora de novos 
desafios! (SIC)”, escreveu. 

Cazares chegou ao Atlético no 
início de 2016 após se destacar no 
Independiente del Valle, do Equa-

dor. No clube mineiro, marcou 41 
gols e deu 47 assistências em 205 
partidas. 

O meia é o segundo maior ar-
tilheiro estrangeiro da história do 
Galo, atrás apenas do atacante ar-
gentino Lucas Pratto, que tem 42 
gols. Pelo alvinegro, Cazares con-
quistou o Campeonato Mineiro de 
2017 e foi vice-campeão da Copa 
do Brasil no ano anterior. 

Pouco utilizado pelo técnico 
Jorge Sampaoli em 2020, o jogador 
deixou o Atlético para vestir a ca-
misa do Corinthians em setembro 
daquele ano. Pelo Timão, foram 27 
jogos disputados, com dois gols e 
cinco assistências. 

Logo depois assinou com o Flu-
minense, deixando o clube após 
entrar em campo 37 vezes. Ele 
marcou um gol e deu quatro assis-
tências. (Superesportes)

A pernambucana Carol Santia-
go bateu o recorde das Américas 
da prova dos 100 metros costas da 
classe S12 (para atletas com defici-
ência visual), neste sábado (9) no 
Centro de Treinamento Paralímpi-
co, em São Paulo, durante a 2ª Fase 
Nacional do Circuito Paralímpico 
Loterias Caixa de natação. A atleta 
de 36 anos completou a prova em 
1min08s74, mais de seis segundo 
abaixo do seu antigo recorde, de 

1min14s79.
“Fiquei muito feliz com o re-

sultado. Esperava nadar bem, mas 
estava com muito desconforto na 
coluna. Nem sabia se participaria 
desta 2ª Fase Nacional. Só que toda 
a equipe médica do CPB [Comitê 
Paralímpico Brasileiro] e o fisiote-
rapeuta Rafael Martins de Oliveira 
fizeram um trabalho excelente para 
que eu conseguisse nadar. Sem 
eles, o recorde não seria possível. 

Estou dois dias sem dor”, declarou 
Carol, que conquistou cinco meda-
lhas paralímpicas nos Jogos Para-
límpicos de Tóquio.

Outro atleta que representou o 
Brasil nos Jogos de Tóquio e que-
brou um recorde das Américas foi o 
paulista José Ronaldo, que nadou a 
prova dos 200 metros livre da classe 
S1 (para atletas com as mais severas 
limitações físico-motoras dentre to-
das da modalidade) em 5min58s66.

daquele ano. Foi sua única experi-
ência longe do Athletico-PR. 

Neto Moura, volante, 
ex-Mirassol

Revelado pelo Sport, o volan-
te Neto Moura, de 25 anos, está 
treinando na Toca da Raposa II há 
alguns dias. Ele pertence ao Miras-
sol, mas disputou as últimas três 
edições da Série B do Campeonato 
Brasileiro.

Em 2019, foram 12 jogos pelo 
Vila Nova nesta competição. Em 
2020, com a camisa da Ponte Preta, 
ele entrou em campo 28 vezes na 
Série B. Já no ano passado, o volan-
te passou pelo Remo e participou 
de cinco compromissos pelo tor-
neio nacional.

Nesta temporada, Neto Moura 
tem 13 jogos, com duas assistên-
cias. Ele já passou pelo futebol mi-
neiro em 2017, quando defendeu o 
América em dez jogos, com um gol 
marcado.

Leonardo Pais, meia, 
ex-Montevideo Wanderers, 

do Uruguai

Pais, de 27 anos, é considerado 
um meio-campista que atua tanto 
pelo centro quanto na ponta direi-
ta. Na temporada 2022, ele marcou 
dois gols e deu uma assistência 
pelo Montevideo Wanderers.

Leonardo trabalhou com o téc-
nico Paulo Pezzolano, do Cruzeiro, 
no Liverpool Montevideo, em 2019. 

Também passou por Juárez, do Mé-
xico, Torque e Defensor, ambos do 
Uruguai.

No Defensor, Pais foi colega de 
Arrascaeta e participou da vitória 
por 2 a 0 sobre o Cruzeiro, em 
2014, pela fase de grupos da Copa 
Libertadores. Na ocasião, ele subs-
tituiu Felipe Gedoz, autor dos dois 
gols da partida.

Rodolfo, atacante, ex-América

Peça fundamental do América 
vice-campeão da Série B do Campe-
onato Brasileiro e semifinalista da 
Copa do Brasil em 2020, o centro-
avante Rodolfo, de 29 anos, virou 
reserva do time comandado por 
Marquinhos Santos.

Em 2020, Rodolfo encerrou a 
temporada com 24 participações 
em gols em 52 jogos. Crucial no 
time comandado por Lisca, àquela 
altura, o atacante também se desta-
cava pelo poder de movimentação 
e pelas boas participações fora da 
área.

Rafael Silva, atacante, 
ex-Wuhan Zall, da China

Revelado pelo Corinthians, Ra-
fael Silva, hoje com 30 anos, não 
chegou a atuar pela equipe profis-
sional do Parque São Jorge. Ele se 
transferiu para o Coritiba ainda nas 
categorias de base e defendeu o 
time principal do Coxa entre 2012 
e 2013 (20 jogos e um gol).

O atacante, que atua mais cen-

tralizado, deixou o Brasil em 2013, 
quando se transferiu para o Luga-
no, da Suíça. Em duas temporadas 
no clube, ele jogou 29 vezes e mar-
cou 13 gols. 

Rafael chegou ao Japão em 2014. 
Naquele país, defendeu Albirex Nii-
gata (62 jogos e 26 gols) e Urawa 
Reds (42 jogos e 21 gols). Em 2018, 
o centroavante foi negociado com 
o Wuhan Zall, seu último clube (43 
jogos e 32 gols entre 2018 e 2021).

Henrique Luvannor, atacante, 
ex-Al Taawon, da Arábia Saudita

O atacante Henrique Luvannor, 
de 31 anos, nasceu em Campo 
Maior, no Piauí, e é naturalizado 
moldávio. Ele já atuou em algumas 
oportunidades pela seleção daque-
le país.

Sua primeira temporada no 
Leste Europeu foi pelo Sheriff, em 
2011/12, quando marcou 8 gols em 
19 jogos. Levannor, que atua pelas 
beiradas do campo, ainda passou 
por Shabab Dubai, Al Ahli e Al Wah-
da, todos dos Emirados Árabes Uni-
dos. Em 2020, retornou ao Sheriff, 
de onde saiu em 2022 para acertar 
com o Al Taawon.

De acordo com o OGol, site 
especializado em estatísticas, Lu-
vannor tem 95 gols em 234 partidas 
disputadas na carreira. Na tempora-
da 2021/22, ele balançou a rede seis 
vezes. No ano passado, ele marcou 
quatro gols na fase classificatória da 
Liga dos Campeões, enquanto vestia 
a camisa do Sheriff. (Superesportes)
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Corpo de Bombeiros está preocupado 
com incêndios em Montes Claros

LBV busca mobilização para realizar Páscoa 
Solidária em Montes Claros

O Corpo de Bombeiros e a Pre-
feitura de Montes Claros estão se 
preparando para realizar ações de 
prevenção e combate a queimadas 
urbanas e incêndios florestais no 
município. A Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável conta com téc-
nicos e servidores preparados e 
capacitados para contribuir com as 
ações de 2022, a exemplo do que 
vem ocorrendo nos últimos anos, 
amenizando assim os efeitos da-
nosos de queimadas e incêndios, 
tanto acidentais quanto criminosos. 
Integrantes da Prefeitura participa-
ram, nesta semana, de uma reunião 
na 11ª Região Integrada de Segu-
rança Pública (RISP), no bairro Ibi-
turuna, quando as estratégias foram 
definidas.

Também foi elaborado um pla-
no de ações a ser executado neste 
período. O Município foi represen-
tado pela gerente de Educação Am-
biental e Projetos Especiais, Juliane 

Costa Nere e pela coordenadora de 
fiscalização, Viviane Gonçalves dos 
Santos. O secretário municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, Soter Magno, afirma 
que a Prefeitura não medirá esfor-
ços para contribuir com as ações, 
em sintonia com os bombeiros e 
demais parceiros. Frisa que a Se-
cretaria também está criando uma 
Brigada Municipal para combater 
incêndios florestais e alerta a popu-
lação quanto aos perigos trazidos 
pelo fogo, que vítima animais e pre-
judica o Meio Ambiente.

Desde o dia 25 de janeiro que 
a Secretaria de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável, 
anunciou a criação de uma Brigada 
Municipal de Combate a Incêndios 
Florestais, ainda este ano, para con-
tribuir com o Corpo de Bombeiros 
(CB) e outros órgãos e entidades 
nas ações preventivas e combati-
vas a queimadas em Montes Cla-
ros, principalmente nos períodos 

críticos de estiagem. A Brigada vai 
obedecer todas as normais legais 
e receberá aulas práticas e teóricas 
ministradas pelo Corpo de Bombei-
ros. Uma reunião entre o secretário 
de Meio Ambiente da Prefeitura, 
Sóter Magno, o capitão Dilson e o 
sargento Thiago, ambos do Corpo 
de Bombeiros.

O objetivo foi definir as ações 
para a viabilização da Brigada. Fi-
cou acertado que os brigadistas 
terão aulas sobre como prevenir e 
combater incêndios e, ainda, no-
ções de primeiros socorros. Tanto 
o secretário Sóter Magno quanto 
o capitão Dilson estavam otimis-
tas. “A Brigada Municipal deve ser 
formada por 20 membros e dará 
contribuição às atividades preven-
tivas e de combate a queimadas”, 
afirmou o secretário, enquanto o 
capitão explicou que a Brigada será 
uma importante parceira do Corpo 
de Bombeiros, principalmente em 
períodos críticos.

Segundo estudo feito pela Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS), a 
prevalência global de ansiedade e 
depressão subiu para 25% no pri-
meiro ano da pandemia do novo 
coronavírus. Preocupações finan-
ceiras também foram citadas como 
fatores estressantes. Aliás, enquan-
to há pesquisas que indicam que os 
brasileiros estão consumindo uma 
maior quantidade de chocolates e 
com uma frequência significativa 
durante este período pandêmico, 
há aqueles brasileiros que não pos-

suem condições de manter uma 
alimentação saudável, por exem-
plo, e) cujo consumo de chocolates 
nesse período de Páscoa é inviável. 

Por esse motivo, a Legião da Boa 
Vontade (LBV) iniciou uma mo-
bilização a fim de arrecadar balas, 
doces e chocolates para distribuir 
a crianças e jovens atendidos pela 
Instituição em seu Centro Comu-
nitário de Assistência Social locali-
zado na região do Independência. 
A Instituição continua sua mobi-
lização de amparo às pessoas que 

vivem em situação de vulnerabili-
dade social e convida todos a parti-
cipar dessa iniciativa para ajudar. A 
campanha solidária visa presentear 
cerca de 150 crianças nesta Páscoa.  

Faça parte desse time solidário 
e leve sua doação, nesta segunda 
(11), ao seguinte endereço: Rua. 
Nicarágua, 205, no bairro Indepen-
dência – região de Cidade Montes 
Claros.  

Outras informações podem ser 
obtidas pelo telefone: (38) 3221- 
0636.
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